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Alucinação dos cientistas!

Turismo em Marte? "(EA,,· graus Celsius.

� �� Sonha Mckay, que apenas 100 anos, nos separam desta

�� � realidade. O que nos espanta é saber que aqui teremos que
Quem sabe, nas próximas férias � ,

usarmáscaras de oxigênio, nossas casas terão que ser estan-
entraremos em Marte para darmos ques sem vazamentos, e ter boas reservas de gás vital.
uma pequena parada e ver o que é' E acrescenta o estudioso que daqui alguns anos poderemos
possível explorar. pensar em colonizarMarte.

Dentro de um frio, a noite, de mais Admirável é todo este estudo deste cientista, mas com tantos
de 75 graus Cels í

u s , fica o ar anos de dístáncía desta ímagínável realidade,oplanetaterra,
composto de gás carbônico sendo tão adoece cada dia mais, vimos que a inteligência do homem
rarefeito que andar em mangas de caminha para as alturas, enquanto aqui na terra empresas
camisa, sofrerá uma descompressão tão Petróleo agridem o meio ambiente, o qual levará mais de
brutal que estouraria. Mas os cientistas trezentos anos para se recompor, acabando com espécies de

. dizem: é possível explorar o planeta, o peixes e' animais marinhos. Dizem que dispôem de aparelhos
primeiro sonho =fazer turismo extra-terrestre, levando cidadãos que mostram o derra
a hotéis flutuantes. Quem sabe emMarte os turistas terão mamento de petróleo no

realmente liberdade de caminhar com segurança, hoje tão mar, sendo tudo televisio
distante de quem pode fazer turismo. j> nado, mas vimos que estes
Dizem que a indústria espacialjá atinge quase 150 bilhôes aparelhos são imperfeitos,

de dôlares, comenta-se que deverá duplicar e que nos próximos pois se fossem perfeitos
cinco anos, a prioridade será a construção de uma nave rumo evitariam este desastre.

-

a Marte. Acreditar que vamos fazer turismo ou quem sabe E prossegue estes
habitar em Marte para os ctentístas ficou mais forte com o desastres diante de todos
anúncio que existe água correndo no subsolo nãomuito abaixo assistindo o grande aci

da superfície do planeta. Assim é bem fácil transformarMarte dente do submarino Kursk
e ai teremos o mundo mais agradável .

confirmarão é perfeita e lá

aplicando um processo chamado' esta ele no fundo do mar

terra-formação. com sua tripulação> condenada. Não conseguem vencer o

Estuda a dez anos b cientista grande obstáculo para salvar sua tripulação.
Christopher Mckay, astrônomo, Perguntam: Por que os cientistas, não preocupam-se em

diz ele levará para o planeta desenvolver aparelhos dentro desta maravilhosa tecnologia,
vizinho, fábricas de gases que para termos mais segurança dentro do que o mundo explora,
uma vez instalados emitirão o preocupadíssimos em colonizar Marte e tudo que nos cerca

gás acumulando na atmos- precisando de aperfeiçoamento.
fera aquecendo-a, assocían- Até onde caminhará o homem dentro de tanta
do mais dois-produtos, daria incompreensão ao seu ambiente e ao seu irmão, e até quando
a marte 0_ conforto de 15 o homem continuará a desafiar Deus.

A casa dos próximos 100 imos

I

I'

I'

I'
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Resumo do' Debate

Polítk:o
Aluguel e vendá de vestidospara noivas,

daminbas e comunhão

=af(Oxx47) 332-2066
Suplemento EspecialRua Duque de Caxias, n21 0, 12 Andar, ao lado da Status Modas
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"Sonegação eideologia•

apuração do Ministério PÚ

blico denunciando sonegação
de ICMS por parte de

empre_sas da região, veio a

público na semana anterior.

Talvez esse seja um pequeno grão de areia em

vista das inúmeras sonegações e desvio de

dinheiro público que vem acontecendo em

todo país. Considerando os artifícios e as

artimanhas que ainda podem recorrer, ou que

já recorreram, tais empresas, mostra quanto

frágil é nosso sistema tributário.

Sejamos fr.ap.c2s'r.a cultura da' impunidade
e da ilegalidad:; e�tá:}nc,�tida em todo cidadão

brasileiro, inclusive-aquele que acaba sendo

.prejudicado e não sabe. Enquanto perdurar a

idéia de que a única forma de sobreviver como

empresa é não cumprir com as obrigições, não
está se fazendo justiça. Enquanto a própria
sociedade civil e principalmente o trabalhador

acreditar que o patrão sobreviverá somente a

custas de sonegação estará sendo conivente

com um sistema enganoso e ilusório que eleva

a pobreza. Quantas obras sociais poderiam ser

revertidas em favor da comunidade? E

principalmente, quanto esta �omunidade

•

poderia cobrar? Forma-se um círculo vicioso

onde 95% da população beneficia

inconscientemente apenas outros 5%.

Se os empresários se sentem prejudicados
com tantos impostos, por que não reivindicam

seus direitos? Por que não se cobra dos

políticos a tão famosa e antiga reforma

tributária? Com certeza seria mais fácil do que
dever favores.

À medida que aceitamos o jogo somos

todos coniventes com valores e opiniões que
são produto de interesses financeiros. O'grande
vive da incapacidade do pequeno; pois
encontrará quem o favoreça. A idéia de

sonegação vive do complexo de inferioridade

do povo. O povo que esquece que o empresário
não paga sozinho os impostos. O povo que

esquece que na maioria das vezes não é para
ele que vai o dinheiro sonegado. O povo que
não estaria de mãos atadas, como se apregoa

erroneamente, se reivindicasse e soubesse a

diferença entre justiça social direitos e deveres.

Elizabeth Thomé
é colunista, repôrte e professora
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Por Gustavo Arruda

';4 tua piscina está cheia de ratos,
Tuas idéias não correspondem aos jatos

O tempo não pára"
Cazuza

Debate I
O primeiro Debate Politico com os candidatos ao

Executivo gasparense foi exemplar.' O

comportamento dos candidatos mereceu destaque,
assim como o interesse da população. O debate serviu

para tirar muitas dúvidas.

Debate II
O candidato Francisco Hostins (PPB) explicou no

debat€ do rrio tivo que o Ievoú-a desativar. escolas
enquanto secretário' de Educação no Governo

Nadinho. Ele di�se 'ser' uma recomendação do

Ministério da Educação para poder aproveitar o

FUNDEF.

Debate III
A candidata Teresinha Ramos (PDT) respondeu

que jamais deixou de' defender o funcionalismo,
mesmo enquanto esteve no governo. Também disse

que não, caberia a ela julgar o governo Nadinho, mas

que não negou informações à Justiça enquanto esteve

na pasta de Finanças.

Debate IV
Luís Fernando P�li, candidato do PFL, teve que

explicar os comentários negativos a seu respeito.
Assim como explicar o fato de não ter conseguido
implantar projetos importantes para o município em

dez anos de mandato. Poli empurrou a

responsabilidade para a Câmara de vereadores da

época. Também afirmou que as ações judiciais contra

ele estão arquivadas.

Debate V
Dario Beduschi, candidato do PTB, afirmou que

será o prefeito e até mencionou os .nomes dos seus

futuros secretários. Disse do seu trabalho no governo
Andreone, com quem rompeu mais tarde.

Debate VI
O candidato do PT, Celso Zuchi, explorou ao

máximo a sua sigla, bem como o governo Décio Lima

de Blumenau. Disse também que seus concorrentes

estão copiando o programa Orçamento Participativo
a fim de trazer o apoio popular. Zuchi, em

determinado momento, quando houve falha da

sonorização enquanto discursava, brincou: "Já
querem cortar � PT".

Debate VII
O candidato do PSDB, Mário Pêra, talvez o mais

exaltado durante o debate, foi o mais contundente

em suas respostas. Pêra falou muito em deficiências,
mantendo sua postura de crítico. "Vergonha" foi à

palavra mais usada pelo candidato que respondeu
objetivamente a todas os questionamentos.

Debate VIII
O candidato Adilson Schmitt (PMDB) deu

resposta à altura quando mencionado ao lado de
Osvaldo Schneider. Disse que se sua esposa estiver

disposta a ser adotada, muda de sogro sem algum
problema. Schmitt propôs a construção de uma sede

para a prefeitura na finalização de SUas colocações.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vianna entre osmaioresparlamentares doBrasil
O deputado federal, Renato Vianna

(PMDB/SC), foi apontado pela
pesquisa "Os Cabeças do Congresso

. Nacional", realizada pelo DIAP

(Departamento Intersindical de
Assessoria Parlamentar); entre os cem

parlamentares mais influentes no

Poder Legislativo. Deputado pelo
quarto mandato, Vianna está incluído

por seu desempenho como Relator do
Plano Plurianual 2000/2003, um dos

cargos mais disputados desta

Legislatura, bem como por suas

atividades à frente das comissões de

Constituição e Justiça, e sobre a

Reforma do Judiciário.
Entre os nomes levantados pela

pesquisa, três são de Santa Catarina.
Além do deputado federal, Renato
Vianna (PMDB/SC); o deputado
federaLdo PDT/SC e vice líder da sigla,
Fernando Coruja, e o presidente
nacional do PFL, senador Jorge
Bornhausen, também foram relacio
nados por suas importâncias políticas.

Quem são os "Cabeças"
"Os Cabeças do Congresso

Nacional"são, na definição do DIAP,
aqueles parlamentares que conseguem

Deputado Federal Renato Vianna
se diferenciar pelo exercício de todas

ou algumas· das qualidades e

habilidades de conduzir debates,
votações, articulações e; principal
mente, facilidade para conceber idéias,
constituir posições, elaborar propostas
e projetá-las. Enfim:, é o parlamentar
que isoladamente, ou em conjunto com
outras forças, é capaz de criar seu papel
e o contexto para desempenhá-lo.

São "Cabeças", portanto, aqueles
operadores-chave do Poder Legislativo

cujas preferências, iniciativas, decisões
ou vetos prevalecem no proce.sso
decisório na Câmara ou no Senado

Federal.

Para a classificação e definição dos

nomes que lideram o processo

legislativo, o DIAP adotou critérios

qualitativos e quantitativos que in

cluem aspectos posicionais, reputa
cionais e de decisão.

Os Critérios
As entrevistas foram feitas com

deputados e senadores, assessores,

. jornalistas, cientistas e analistas po
líticos, e promoveu; em relação à cada

parlamentar, exame. cuidadoso das

atividades profissionais, dos vínculos
c�m empresas e organizações eco

nômicas ou de classe, da formação e

vida acadêmica, além de levan

tamentos minuciosos de pronun
ciamentos, apresentação de 'pro

posições, resultados de votações,
intervenções nos debates do Le

gislativo, freqüência com que é citado

na imprensa, temas preferenciais,
cargos públicos exercidos dentro e fora

do Congresso, relatorias de matérias

relevantes, forças ou grupos políticos

de que faça parte, e também do exame
minucioso dos perfis pol ítico" e

ideológico.
Para facilitar a leitura da pesquisa,

o DIAP identificou e classificou os

parlamentares em cinco categorias, de
acordo com as habilidades de cada um.

O deputado federal Renato Vianna

veio ser classificado "formulador", ou

seja, que se destaca pela dedicação à

elaboração de texto e propostas para

deliberação. São, geralmente, os .

parlamentares mais produtivos,
embora tenham menos visibilidade. O

saber, a qualidade intelectual e a

especialização, embora não sejam
exclusivos, são àtributos indispen
sáveis aos formuladores.

O debate, a dinâmica e a agenda do
Congresso são fornecidos basicamente

pelos formuladores, que dão forma às

idéias e interesses que circulam no

Congresso. A produção legislativa,
salvo raras exceções, é fruto do

trabalho desses parlamentares. Enfim,
são eles que concebem e escrevem o

que o Poder Legislativo debate e

delibera. Não ocupam, neces

sariamente, posto de líder político ou

partidário.

Prefeitura funciona em novo horário
A partir do primeiro dia de setem

bro, órgãos e repartições públicasmu
nicipais funcionarão em novo ho
rário: das 7 horas às 13 horas, ou seja,
em único turno de trabalhó. A medi

da, que tem por objetivo reduzir cus
tos na administração, deve vigorar até
o final do ano, período em que encer
ra o mandato atual.

Quanto aos serviços que obe
decem a turno especial de trabalho e

considerado essenciais ao interesse

da população, como atividades dá
secretaria da Saúde e Assistência

Social, estes permanecerão com seus

horários de funcionamento normais.

Esta semana o Governo de Gaspar
definirá outros departamentos que
não sofrerão mudanças nos horários.

Redução de custos
O novo horário para atendimento

dos setores públicos municipais, que
passa a vigorar a partir de setembro,

.

deve trazer unia economia entre 10 é

15% dos custos gerais da prefeitura
de Gaspar, o que possibilitará uma

.

normalização das contas públicas,
informou á. assessoria de comu

. nicação do Governo de Gaspar.
Ano passado o mesmo critério foi

adotado e geraram cortes com gastos
de combustível, telefones, pos-·
sibilitandoo pagamento dos credores
e dos salários atrasados dos

servidores. Desta vez, a prefeitura
municipal busca deixar as contas

públicas em dia para a próxima
gestão.

.
-

Rádio Sentinela na

Notícias do Momento,
na programação da

Sentinela

Fone: 332-0783 - GasparlS�

Horário, das 7h às 13h, prossegue até o fim do ano

Posto de Venda de Passagem Rodoviária

em Blumenau de nossa Empresa
Verde Vale Turismo

Rua Presidente Getúlio Vargas 232, Edif.
Flórida, Rua da RBS TV
Fone: OXX 47 326 6179 .
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Comunidade protesta
contra os radares

Faixas e cartazes traziam palavras' de protestos
nutos, atraiu a aten-, .

ção dos gasparenses, bem como ela imprensa de

toda a região.
O motivo real da manifestação, organizado pe-

.

los motoristas, foi à aplicação de multas por ex

cesso de velocidade nos pontos de radares por parte
dos quatro veículos de emergência de Gaspar. Au
tomóveis policiais e das corporações bombeiros

estão sujeitas as mesmas aplicações das infrações.
Somente a prefeitura de Gaspar contabiliza cerca
de R$80mil emmultas pelas infrações, o que gerou
a revolta. Para os motoristas, infratores, fica prati
camente impossível se dirigir para cidades vizinhas
em busca do atendimento imediato dos pacientes
sem respeitar a velocidade permitida. "Os radares
são de velocidade máxima de 60Krnlhora. Se

respeitarmos a sinalização, o paciente passa a correr

risco de vida", salientou James da Costa, motorista
da ambulância há nove anos. Costa acumula cerca

R$18 mil em multas. Ele explica que já houve ca

sos que por um minuto o paciente veio a ser salvo.

O motorista Sérgio Almeida, há três anos
conduzindo a ambulância da secretaria de Saúde e

AssistênciaSocial deGaspar, não se conformacom

a intransigência do DER (Departamento de

Estradas' e Rodagens) - órgão estadual também
. responsável pela fiscalização dos serviços de

sinalização eletrônica nas rodovias. De acordo com

G.ARRUDA

"Uma multa vale

mais que uma vi

da?", este era o ques
tionamento demoto

ristas de ambu

lâncias e da comu-

nidade em cartazes

de protesto contra a

atuação dos radares

eletrônicos nas

rodovias. A mani

festação, que para-

.

lisou o tráfego de

veículos na rua CeI.

Aristiliano Ramos,
principal via da ci

dade' por dez mi-

Almeida, os radares eletrônicos são privatizados,
ou seja, uma empresa privada fica responsável pela

.

exploração· dos chamados serviços. "Acho uma

barbaridade a vida da comunidade ficar namão de

um comércio como este", afirma indignado omoto
rista. Ele diz que aprefeituramunicipal entrou com
recursos para rever as multas, mas nenhuma rece
beu a atenção do DER. "Entregamos declarações
demédicos emmuitos casos, mas não houve enten

dimento por parte do órgão estadual. Não há

interesse".

O protestei se estendeu ao governador
Esperidião Amin. A comunidade pediu para anular
as multas, que chegam a R$80 mil. A postura dos

motoristas do Governo municipal, a partir da
manifestação e intransigência do governo estadual,
será de respeitar o limite de velocidade nas

rodovias, no entanto, em caso de haver vítima fatal

ocasionado pela demora nas viagens, a

responsabilidade será transferida ao Estado.

O hospital de Gaspar, hoje, não conta com uma

Unidade de Tratamento Intensivo (UTI), o que
aumenta o número de casos'de pacientes que se

deslocam, por meio de ambulâncias, para outros

hospitais de Santa Catarina e, inclusive, do Paraná.
Cada veículo de emergência (ambulância) viaja,
'em média, 3.000Km por semana �m rodovias:

Comprometimento I
Gaspar, ou os motoristas das ambulâncias

prepararam na semana passada um protesto para

porfim às multas ocasionadas pelos radares para
controle de velocidade. Assunto muito discutido o

objetivo foi alcançado.. Pelo sim pelo não, o que

faltou foi à presença do prefeito em exercício,
Andreone Cordeiro que precisou se afastar da

prefeitura naquela tarde. Ou o assunto era grave

ou o comprometimento com a causa sena

prejudicial.

Comprometimento II
Assuntomuito discutido, omédico CezarZillig,

questionou em carta ao Leitor, na Edição do último
domingo, no Jornal de Santa Catarina, a constante
necessidade de se dirigir ambulâncias em alta

velocidade. "Gaspar, com quatro veículos tem 217

multas, enquanto que !tajaí, com seis, tem apenas

28. Brusque com cinco ambulâncias tem apenas

duas". Gaspar que não conta com UTI pode
realmente estar sendo prejudicada. Vale o bom

senso, de ambas as partes.

Apreciação
O debate político realizado no último sábado

pode mostrar um pouco dos sete candidatos à

prefeitura de Gaspar. Não faltou ansiedade,
documentos, demagogia e principalmente jundiâ.
Os eleitores já podem começar a avaliar.

o melhor
Tem candidato questionando a imprensa sobre

quem se saiu melhor. Nada que o tempo não

responda. Dia I" de outubro está chegando. As
umas responderão.

.. Estratégia
O que ficou notório foi a "rasgação" de seda

entre os candidatos. Na fase do debate em que
candidato perguntava para candidato a "deixa"

foipara comentar o plano de governo. Estratégias
e exceções à parte alguém pode estar apostando
num futuro duvidoso.

Tranqüilidade
Para quem estava preocupado com a quietude

do debate, a resposta não podia ter sido melhor.

Os cidadãos gasparenses participaram
tranqüilamente, com muito respeito pela
organização do evento. Obrigada.
l__---'- . .. _

Orgulhosamentegasparense!
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Empresa gasparense deve 36milhões de ICMS
Ministério Público denuncia oito empresas do vale

que foram notificadas por sonegação de ICMS. O
montante da dívida chega a R$56 milhões.

ELlZABETH THOMÉ

.

Em função de uma atuação em

conjunto com os Promotores de

Justiça do Vale do Itajaí, quando
houve uma suspeita de sonegação
fiscal por parte de empresas de

confecções do Vale foi solicitado um
mandato de busca e apreensão coma
finalidade de obter os documentos
fiscais necessários a investigação. "O
que

.- vinham recolhendo era

inexpressivo" comentou o Promotor

de Justiça da Comarca de Gaspar,
Assis Kretzer. Após o deferimento

·

dos mandados e busca os documentos
fiscais foram disponibilizados pelo
Ministério Público a fiscais da

Fazenda. Estadual que fizeram um

longo trabalho de averiguação e

passaram a emitir as notificações
fiscais para as empresas investigadas.

· Com base nas ri.otificações fiscais e

documentos o Ministério Público
solicitou ações criminais contra os

responsáveis pela sonegação. Foram
notificadas oito empresas, sendo uma
delas a Têxtil Farfalla de Gaspar, que
deve hoje aproximadamente R$36
milhões, considerando . juros,
correção monetária emultas. Durante
a audiência na última quinta-feira os

. responsáveis pela Têxtil Farfalla

negaram que tenham se apropriado
de crédito de ICMS (Imposto sobre

Circulação de Mercadorias e

Serviços) e que não recorreram

administrativamente das notificações
.

por ter optado pelo RefisEstadual.
Uma 'empresa inscrita no Refis,
enquanto estiver parcelando suas

dívidas tributárias fica isenta de que
a Secretaria daRecei ta Federal acesse
)rrestritamente sua movimentação
financeira. No caso da Têxtil FarfaUa
a denúncia, ou melhor, as dezessete

Traficantes são presos naBateia
APolícia Civil, em conjunto coma

Polícia Militar, prendeu na tarde da
· última sexta-feira três traficantes na

localidade da Bateia. Ivan Luís de Souza

e José Carlos Xavier, ambos de 19 anos,
foram abordados pelos policiais em um

pequeno bar, que servia como local da
.

. venda de drogas.Muito próximo dali, em
outro bar, Paulo Rodin, de 39 anos,

também veio a ser detido. Nas duas

prisões foram apreendidos 20 papelotes
de cocaína e aproximadamente 50

gramas de maconha.
O delegado da Polícia Civil -

Comarca deGaspar, Augusto Beduschi

Neto, participou do flagrante, junto do
Tenente da Polícia militar, André Luís.

Os dois estavam com o mandato de
busca e apreensão expedido pelo Juiz da
Comarca, Dr. Ubaldo Ricardo.

Os três marginais, agora detidos,
estão à disposição da Justiça no Presfdiô
Regional de Blumenau..

Carros furtados
Já ontem, a Polícia Civil apreendeu

dois veículos que haviam sido roubados

em outros estados brasileiros. Os dois

volkswagem - um Gol e um Golf - foram
recuperados quando estavam sendo
conduzidos por dois

-

moradores

gasparenses, e que há tempos
transitavam normalmente pela cidade
com os automóveis.

denúncias, já haviam chegado ao

Fórum da Comarca de Gaspar...A
apropriação de crédito indevido
refere-se a entrada de Notas Fiscais

Frias na empresa com crédito de

ICMS na mesma operação.
A empresa lC. Indústria Têxtil de

. Blumenau que também foi notificada
teve a prisão preventiva de seu

proprietário decretada e o mesmo

encontra-se foragido. Segundo Dr.

Assis os empresários terão que pagar
o que devem, do contrário poderão ir
para a cadeia. "Já temos empresários
presos por sonegação fiscal",
ponderou.

o volume do valor sonegado, .

considerando juros, correção
monetária e multas é de R$56
milhões. De tudo que o Estado

arrecada de ICMS aproximadamente
20% é repassado aos municípios.
Gaspar tem em média um repasse de

1% ao mês.Analisando que o vaJor
·

sonegado peja empresa gasparense
descontando juros, multas e correção
monetária, seja de R$16milhões, o

município não teve repassado em

tomo deR$160 mil, o que daria para
·

construir 15 salas de aula, ou comprar
· oito automóveis para transpórte
escolar.

�

COMUNICADO

A Doutora CLAUDIA INÊs MAESTRI, Juíza Eleitoral da e Zona, Gaspar,
se,

COMUNICA a todos os eleitores convocados para prestar serviços à Justiça
Eleitoral durante as eleições de 01.10.2000 que, no caso de impossibilidade de
atender à convocação em razão de problemas de saúde, deverão os mesmos

'submeter-se à perícia perante a JUNTAMÉDICA designada por este Juízo, que
prestará atendimento aos interessados todas as terças-feiras, no horário das 09:00
às 10:00 horas, na sala do PRESER sito à Rua Vereador Augusto Beduschi, em
frente ao Posto de Saúde, centro, Gaspar.

Gaspar, 11 de agosto de 2.000

CLAUDIA INÊS MAESTRI
JUÍZA ELEITORAL

COMUNICADO

HILDEMAR THIEL, chefe do cartório da 64a Zona Eleitoral, Gaspar, Sc.,.:,

COMUNICA aos eleitores' que fizeram títulos eleitorais nas localidades de

BELCHIOR ALTO e BELA VISTA, que os funcionários do Cartório irão fazer

entrega dos respectivos títulos naquelas localidades, no próximo Domingo, dia
27.08.2000, no horário das 09:00 às 12:00 e das 13:30 às 17:00 horas, nos seguintes
locais:

.

BAIRROBELCHIOR ALTO: COLÉGIO ESTADUAL FREI POLICARPO.
BAIRRO BELA VISTA: ESCOLA BÁSICA ARNOLDO 'AGENOR

ZIMMERMANN.

COMUNICA, ainda, a todos os eleitores e interessados daquelas localidades

que, o mesmo horário e locais, será feito treinamento de voto com urna eletrônico.

Gaspar, 21 de agosto de 2.000
HÍLDEMAR THIEL

Chefe de Cartório

r�beleireiros ,
Rua São José, 300b - Centro - Gaspar

De fronte a loja Zomer
Fone: 9979-7010
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12 MESES

INDICE DE VARIAÇÃO GERAL DE PREÇOS
IVGP/FURB

INDÍCE GERAL DE PREÇO DE

TGP-M/FGV

INDÍCE NACIONAL DE PREÇO AO

CONSUMIDOR INPC-IBGE
INDÍCE DE PREÇO AO CONSUMIDOR

IPC-SP FIPE

12 MESES

SALÁRIO MÍNIMO

0,23 Março-aO Março-Ou
067 Fevereiro-Dê 0,35 Fevereiro-Oü -0;05 Fevereiro-Dê -0,23 Fevereiro-aO

0,15 Março-Oü 0,13 Mar 0-00 0,23

-O,OS Abril-aO 0,23 Abril-OO 0,09 Abril-aO 0,09

024 Maio-aO

2,54 2,2S

0,31 Maio-aO -0,05 0,03
Junho-Ou071
Julho -00

0,S5 Junho-Oü 0,30 O,IS
1,39 1,40

12 MESES
NO SEMESTRE

ACUM DO ANO
NO SEMESTRE

1,57 Julho -00

1,70

,Abril-aO

Maio-aO
Junho-Oü
Julho-aO

EVOL%NOANO
EVOL%NO

4,S2 ACUMNOANO

1,92
6,90 SEMESTRE

EVOL% 12 MESES

IS/as/ao

Venda

I,S190
I,SSOO

3,50 NO SEMESTRE

7,31

Arroz irrizado LFTI - SC 60 K 1450

12,00 11,70
039 037

14,97 1350 12,50 VALOR EM REAIS 70,29

29,5 2S,00 26,00 VAR%MENSAL 10,56%

4509 4250 3950 COMPR, DO S.M 4655%

15;59

Tributos, umproblema ou nãopara as empresas?
A reclamaçãomais ouvida nos meios

'empresariais consiste da excessiva carga
tributária aplicada as empresas. Vistos

como 'custos variáveis, o tratamento

dado aos impostos, deve ser

condicionado a sua aplicação. Vejamos, ,

falando. de lI, IPI, ICMS, ISS, PIS,
COFINS, CS, IR, etc, alguns desses são

parte integrante na formação do preço
de venda do produto ou serviço. Outros
já são aplicados ao faturamento ou ao

luc_ro obtido pela empresa. Assim

distribuídos, são pagos na realidade

SALÁRIO

pelos consumidores aos fornecedores,
numa escala gradativa, devendo esses

simplesmente compensar os créditos e

débitos permitidos, repassando a

diferel2ça ao estado,

Dessa maneira não se pode afirmar

que processo tributário inviabiliza a

atividade empresarial, e sim dizer, que
a dificuldade está em encontrarmercado

que absorva essa carga tributária.

Sonegar impostos após serem cobrados

do consumidor é crime, trata-se da

apropriação de um valor que não lhe
II
I:

Reposição salarial,mais aceita pelos patrões
A expectativa é que as categorias

com datas-base no segundo semestre não
enfrentem a mesma resistência dos

patrões verificada nos últimos anos para
a reposição das perdas salariais. Na se

mana passada, bancários e petroleiros,
duas das principais categorias com data
base em setembro, entregaram as reivin

dicações para os representantes patro
nais. As negociações das duas categorias
são em nível nacional e servem de base

para as demais. Os bancários estão rei

vindicando reajuste de 6,13%, para a

reposição das perdas nos últimos 12me

ses, e 19,98% de produtividade, além de

participação nos lucros. Os 'petroleiros,
por sua vez, querem 8% de reajustemais
a reposição das per-das acumuladas
durante o Plano Real, de 39,75%,
acrescido de 13,85% de pro-dutividade,
além de redução da jornada de trabalho

de 40 para 36 horas semanais.

pertence. Não recolher impostos aos

'cofres públicos por não aceitar a má

aplicação dos valores arrecadados pelo
estado, consiste na decisão pessoal de
cada empresário, muito 'indigesta por
sinal ao aspecto social.

A carga tributária no Brasil é

realmente excessiva, mas não dá a

liberdade para reter parte ou seu todo. A

redução dos impostos não melhora a

capacidade 'administrativa, deve

diminuir sim, os preços ao consumidor

e, conseqüentemente os lucros da

empresa. Resta saber se o empresário
realmente quer melhorar a arrecadação
ou concentrar ainda mais o capitaL A

visão mais sensata, consiste em afirmar

que a tributação em alta escala, diminui
consideravelmente a demanda,
impossibilitando uma massa

consumidora de baixa renda" (que é o

caso brasileiro) adquirir produtos
compostos de matéria prima, mão de

obra, (mais ou menos) impostos e lucro.

Cobrar do governo à boa aplicação dos

impostos é o dever do cidadão.

Presidente afirma; Bancos são "gananciosos"
Trqído pelos seus

financiadores político, FHC
desabafa "Os bancos são

gananciosos"
i ,i

',ll p

Reclamando mais uma vez, por sinal

interpretamilito bem, os juros extorsivos
estão mexendo com os nervos do

presidente. Mesmo diante das constantes

reduções promovidas pelo BC dos juros
básicos, os bancos resistem aos apelos e

continuam praticando taxas abusivas.

Recentemente, membros do governo

voltaram a tocar no assunto, haja visto,
não estarem encontrando a forma de

contornar essa extorsão legalizada. Sem
muito interesse de mudar as coisas,
deixam transparecer que, uma solução a

curto prazo é impossíveL
Fica .descartada portanto, a

possibilidade de uma medida mais dura

para obrigar os bancos a emprestarem,
recursos com taxas mais amenas. Resta

ao BC uma 'única maneira efetiva de
reduzir os juros, aumentando o volume
de crédito disponível para empréstimos
no sistema financeiro.

�- ·--Direito do consumidor, um recurso pouco utilizado�--
Para aquele que contratar um serviço

ou comprar qualquer produto de uma

empresa, e esse não revelar resultados

esperados, poderá rever sua aquisição.
O Código de Defesa do Consumidor,

no Art. 18°, expõe três formas claras de

corrigir esses casos: a) O cliente tem o

direito 'dl('fg�'eX'êc'tiçao dõ' serviço ou

troca do produto. B) A restituição da

quantia paga atual izada. c) O abatimento

proporcional do preço. O primeiro pàSSO
a ser dado, consiste em proçurar o

prestador de serviço ou o fornecedor da

mercadoria, apresentando asreais causas
da reclamação. Não havendo acordo, o
cónsümidor terá a liberdade de procurar

o Procon, devidamente munido do

contrato de prestação de serviço ou nota
fiscal do produto, solicitando

intervenção do órgão. A medida

seguinte, deverá ser o contato doProcon,
com a empresa fornecedora do serviço
ou produto. O retorno do fornecedor
deverá ocorrer nó período de '05' dias:

Não havendo manifestação no prazo
determinado caberá a abertura do

processo administrativo, podendo durar

120 dias, comprometendo o tempo do

fornecedor e do consumidor. Se ainda

assim não for contornado o problema, o
consumidor poderá recorrer ao Juizado
Cfvel e iniciar ação'judiciâl'

,. J
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o é o 'profissional que faz
de personalidade e estuda os

lOS emocionais. Falar assim até assusta

co, não é? Mas o trabalho dele é ajudar
a resolver os problemas das pessoas. Uma das

principais habilidades do psicólogo é saber,
ouvir. Além disso, eleq�ye ter, equilíbrio

,

'emocional porque'lid� có#I.:ôs\prÓblemas dos
).�·'C·il'oi··'."" "J,. ," ',l·,b ..

outros e não pode se env{)lver corri eles, senão'
dá tudo errado. Para ajudar a prevenir,

,
.

diagnosticar e tratar os- problemas emocionais das

pessoas, é preciso pesquisar os fatores envolvidos:
'

a hereditariedade, o ambiente em que o paciente vive,
, os grupos sociais de que faz parte e seu compor
tamento. Um psicólogo pode se especializar em:

• Psicologia Clínica: faz diagnósticos em

terapias individuais ou em grupo.
• Psicologia Escolar: ajuda a identificar e

solucionar problemas de comportamento ou de

aprendizagem.

• Psicologia Organizacional: trabalha com

recrutamento, seleção e treinamento nos

departamentos de recursos humanos das empresas.
•Psicologia da Saúde: pesquisa asaúde mental '

da população, faz tratamentos e dá apoio psicológico
a. doentes em hospitais, centros -de saúde e,
ambulatórios.

• Pstcologia Social: faz díagnõstícos,
"

tratamentos e dá apoio psicológico em penitenciárias
e entidades de assistência' a pessoas carentes.

'
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Cabelos: no verão, os cabelos são expostos a muitas

agressõesprovocadaspelo sol, água do mar, piscina e

pelos ventos. Par recuperá-los, devemos escolher
xampus suaves, adequados a cada necessidade,

utilizar bons cremes enxaguatórios e cremes especiais,
como máscaras capilares, queproporcionam um

tratamento intensivo.

A pele também émuito agredida durante o verão,
principalmente pelo sol, que provoca ressecamento,
manchas e, em alguns casos, descamação. Se o seu

bronzeado está "descascando", é conveniente fazer uma
esfolíação suave para estimular a renovação celular. É
necessário reforçar a aplicação de cremes hidratantes

no corpo inteiro. Para combater as manchas solares,
que surgem principalmente nas pessoas de pele clara
que não se protegem contra as radiações solares, é
necessário usar produtos específicos para esta

finalidade, através de indicação médica, e evitar
exposição ao sol.

Para conservar o bronzeamento da pele, pode-se utilizar
os auto-bronzeadores, ou bronzeadores sem sol. São

.
produtos seguros que, quando aplicados na pele,

reagem com as proteínas cutâneas promovendo uma

tonalidade semelhante à produzida pelo sol. Ajudam a

conservar o colorido da pele por mais tempo.

Os cuidados rotineiros com a pele do rosto exigem
produtos que cumpram as seguintes funções: limpeza,

tonificação, hidratação e tratamentos'

antienvelhecimento. Todos esses passos são

considerados importantes para a manutenção da beleza
da pele.

HOMENAGEM A UMA GRANDE MULHER

"A vida não passa de uma hospedaria. onde é preciso
estarsempre com amala pronta"

Ninguémmais que donaVerônica estava com amala

pronta nesta hospedaria chamadamundo.
Uma mulher ,que viveu o seu dia a dia dentro da maior

coerência corri as suas atitudes.

Piedade, humildade; fé, coragem são alguns dos atributos

que víamos estampados em seu semblante.
-

Quando falávamos com donaVerônica ela sempre dizia

que bons éramos nós e que era no nosso exemplo que ela
se espelhava, quando narealidade era bem o contrário,
pois quem éramos nós diante de uma criatura tão

iluminada?

Como dizia Frei Guido em sua homilia na Missa de Corpo
Presente que tudo ela achava bonito, mara,:"ilhoso e ele nem

sempre entendia.
. Agora ele sabia que o "Maravilhoso" estava dentro dela, que

via tudo pelos olhos de Deus.

Dona Verônica foi um exemplo de mulher, esposa, mãe e

acima de tudo cristã. Onde ela estava: em sua casa, junto de seus

familiares, no seu grupo de bordado, nas nossas caminhadas
até o Gasparinho sempre lembrava e rogava por todos, que
segundo ela precisavammuito de nossas preces, de nossa atenção.

Ela sempre ficava por último.
Como os últimos serão os primeiros, temos certeza, que

hoje ela é uma das Eleitas do Pai e como um dos seus exemplos,
façominha essa frase, quando recitávamos o terço que ela dizia

ter aprendido com Frei Guido, num dos profundosmomentos
de sua vida:

-Eis aí teu filho.

-Agoraminha alma está em paz.
Sim, temos certeza que sua alma está também empaz e

de lá, Da. Verônica, ore por todos nós.
.

DeniseMoritZ, em nome da turma da caminhada que ela nos ensinou

ajazer até a Igreja de Santo António.

Luz!
De acordo com nosso momentos as luzes

brilham mais fortes e coloridas.

Nesta claridade maravilhosa, existe
criaturas bem iluminadas, com maneiras

singelas de agradecer, admirar, respeitar,
presentear e de conduzir sua vida.

Sendo amável em todas as suas maneiras

de viver, a sua vida, assim ao partirem
deixam aqui entre as pessoas convier este

grande véu de luz, que a fez tão querida,
envolto já nesta saudade.

Sei que ao seu lado esquerdo próximo
ao seu coração, estão as mais belas luzes

iluminando o harmonioso coral de vozes,
cantando. Estais fazendo a mais perfeita
viagem, larga teu rosário, abra tuas mãos,
erga os braços levanta teu espírito, apanha
a força que te faltou. Sorrias, chegamos ao
jardim da luz. Vamos agora lembrar o quanto
foi bom viver e hoje aqui chegar.

.

Pois sei que esta divina luz a te

acompanhar no grande caminho da

eternidade, pois seis que é lá que viverás.

�

1° Festival do Vinho

Acontece neste sábado, na Sociedade Gasparinho,
o 10 Festival do Vinho de Gáspar. O Grupo Sonata

Panini Show animará o festival que inicia às 22h. O

vinho servido será da Vinícola Michele de Rodeio.

Ampe e candidatos

Nesta quarta-feira, às 19h30m_in, a Ampe
juntamente com o Departamento da Mulher

Empresária, promoverá o 60 Encontro Empresarial
com a participação de candidatos à representação

.

politica de Gaspar, onde os empresários de Micro

e Pequenas Empresas apresentarão sugestões e

reivindicações. O Encontro será realizado na Câmara

de Vereadores. Confirmar presença pelo telefone

332 3016 ou 332 5719.

Cursos

A Ampe, Sebrae e Acig estarão promovendo de

28 a 31 de agosto os cursos de Qualidade em

Comunicação e Administração de pequ�nos
negócios: O curso Marketing para Pequena Empresa
será realizado de 11 a 14 de setembro. Maiores

informações no telefone 332 3016 ou 332 1371.

Semana de Bem com a Vida

De 21 a 24 de agosto estarão sendo realizados,
na Sociedade Alvorada, a partir das 19h:30min,
cursos de combate ao Tabagismo.

Dia 25/08, às 19h, o pastor Valdair Debus estará

proferindo palestra no bairro Bateias no Centro de

Recuperação:Desafio Monte das Oliveiras.

Dia 26/08, a partir das 13h30min haverá uma

Tarde Esportiva com jogos e diversões na Fundação
Municipal de Esportes, Ginásio João dos Santos.

Dia 26/08, às 20h, acontece o show deMúsicas

Gospel na Praça Getúlio Vargas.

Dia 30/08, às 19h, na Câmara de Vereadores,
haverá exposição e premiação do concurso de

poesias e cartazes alusivos a semana.

Vagas no Sine

O Sine de Gaspar está oferecendo as seguintes
vagas: Costureira; Tecelão; Cortador de Tecidos;
Costureira Manual; Marceneiro; Estofador; Auxiliar
de Marceneiro; Instrutor de Informática; Técnico
em Manutenção de Microcomputador; Costureira
Auxiliar; Auxiliar Contábil; Operador de Máquina;
Montadora de Máquina; Entregador de Panfletos;
Doméstica; Cozinheira Auxiliar; Garçon com

experiência; Revisora; Office-Boy. Interessados
comparecer no Sine, prédio do Gascic. Horário de

atendimento: 8h45min às 11 h e das 13h30min às

16h.

ERNESTO·
.

RElOJOARIA & tSPOR�S
.

RUA CEL. AR1STILlANO RAMOS, 522
89J 10-000 - GASPAR - se (047)332-0172
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Criação e Artes: Marcos Cruz

LEONARDO J. KRAUSS
10 MESES

QUAL DOS CONJUNTOS ABAIXO TÊM MAIS PASSARINHOS

:\

Q.lE PALAWAS PODEMOS ESCREVER COM ESSAS LETAAS

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Confira:

Faça suas compras na Havan!
Ônibus as 5ª feiras com passagem de

ida e volta por R$. 4,00.

• Mero Acaso
• Um Anjo nas Ruas �'u RSA'�'
• Destinos Cruzados

-.'

I
• Pânico no Lago \ . ·�i:l

I. -
\', ..,yy-, Q_�._ . ·"J,,,,(i

• Terra de Paixões �:"�'::.:_"
-

• O Príncipe Guerreiro
.

.

• O Mercenário' ir 332· 0550
.

. Rua São José, 266 - Gaspar. Fone: 332-0718
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Es{)aço
Estratégias eficazes de comunicação e marketing

próprio paramicro e pequenas empresas
A administração da comunicação pelas micro e

pequenas empresas com o mercado é interpretada,
muitas vezes, como uma atividade complexa, fora do
alcance e que exige grandes investimentos.

Criou-se, inclusive, um falso argumento de que só
as médias egrandes empresas dispõem de condições
financeiras e estruturais para a construção de uma co
municação eficaz, que dê resultados, posicione amar
ca da empresa namente do consumidor, fidelize e re

tenha os clientes e seja capaz de alavancar as vendas,
trazendo novos clientes para gerar mais e mais

negócios.
Hoje em dia, mais do que nunca, tomou-se im-

_ portante ter uma estrutura funcional e de investimento
constante em comunicação. Falar qu� a empresa exis

te, mostrar seus produtos e serviços, seus diferenciais
e vantagens vale muito para negócios de qualquer tipo,
estrutura e segmento, principalmente pela grande
expansão de concorrentes que está surgindo.

Para ter uma comunicação focada nomarketing é

preciso compreender que tão mais importante do que
a própria arte de comunicar é ter, antes de tudo, um
plano de comunicação para saber como faze-la.

Para isso, o plano, ao ser preparado, precisa con
tar com ingredientes como: objetivos definidos, estra
tégias estruturadas e criativas, ações efetivas, recursos
financeiros, operacionais e humanos e, acima de tudo,
a atitude de avaliar e controlar o resultado pata
compara-lo com o planejado.

Em paralelo à preparação do plano de

comunicação é preciso fazer também um exercício

prático" dinâmico e muito simples para saber o que
comunicar, para quem, quando, onde, por que e como.

A escolha e utilização das melhores ferramentas
de mídia é outro complemento importante para o

sucesso. Vale muito conhecer e avaliar as

características, vantagens e desvantagens de cada uma
delas (veja tabela) para tirar proveito das mídias
convencionais que sejammais adequadas, explorando
ainda os potenciais das outras mídias alternativas.

"empo de Audiência

Compreensão e Fixaç , ,,'

Prazo de retomo e CoútJ:ol
Exclusividade eConcortênci

Fonte: Adaptação, com alterações, do livro Marketing: Conceitos,
Exercícios e Casos, de Alexandre L_ Lãs casas (Atlas,3° ed. 1993) e

de manuais do Sebrae.

Rua Frei Solano, 490 - Centro - Gaspar. Fone: 332-0559

Neste contexto, merece atenção uma outra

ferramenta de comunicação que é simples, não exige
grandes investimentos e possibilita resultados
fantásticos: o marketing boca-a-boca feito pelos
clientes satisfeitos.

Para coloca-lo emprática é preciso que a empresa
ofereça um atendimento gentil e personalizado aos

clientes (falar um bom dia e chamar o cliente pelo
nome), trabalhe com um ambiente agradável que crie
no cliente uma sensação de prazer por estar dentro

dela (conforto, piso, teto, layout, decoração, ,

iluminação e cores, higiene e limpeza, climatização e

odor) e conte com uma equipe de colaboradores

dispostos a descobrir, entender e atender as

necessidades de cada cliente, visando a superação
de suas expectativas.

Trabalhando desta forma, commuita criatividade
e bom sendo, pouco a pouco as Micro e Pequenas
Empresas estarão criando o seu marketing próprio.
Tudo é uma simples questão e começar e não mais

parar.

,

Carlos Alberto Zem: administrador-de

empresas e pós-graduado em Administração de

marketing, autor do livro "(Dêsiequilibrios
Distribuídos de renda e o Processo de sua

Repercussão na Integração Nacional"
Fonte: BEL Informativo

. 0upermercado
0lanke
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Foto: Ivandro Duarte

..

o primeiro debate político promovido
pelos órgãos de imprensa de Gaspar, no
último sábado, superou os objetivos no

que diz respeito a organização e parti
cipação coletiva. Com início às 9h, os

sete candidatos à prefeitura do muni-

cípio participaram efetivamente apre
sentando seus planos de governo e res

pondendo as' questões que foram efe
tuadas por Gilberto Schmitt do Jornal
Cruzeiro do Vale, Gustavo Arruda do

.

Jornal Metas, Joel Reinert da Rádio Ativa
FM e Leopoldo Miqlio!i da Rádio Sen
tinela do Vale. A princípio, os candidatos

+

apresentaram seu plano de governo e
.

propostas para o município, num prazo
determinado de três minutos. Na se

qüência tiveram um tempo de dois
. minutos para responder aos questio
namentos apresentados

-

pelos meios de
. comunicação e num terceiro momento

puderam efetuar uma pergunta para um

de seus opositores.
Todo o debate foi conduzido pelo jor

nalista, professor .untversitár!o e colu
nista do jornal de Santa Catarina, Clóvis
Reis, o que garantiu imparcialidade ao

debate. Houve transmissão ao vivo

através das d uas rád i os da cidad e,
possibilitando que mesmo às pessoas

. que não puderam ir até o local pudessem
acompanhar todo o processo. Os or

ganizadores determinaram critérios com

a finalidade de oferecer tranqüilidade
aos candidatos e ouvintes. Portanto, ficou
proibida à manifestação, por parte dos
partidos e representantes, de faixas e

cartazes ou qualquer exposição de ma

terial publicitário, bem como qualquer
expressão pública. O próximo debate
será realizado no dia 16 de setembro,
também no Alvorada, a partir das 9h.

HOTEL E CHURRASCARIA � 332-2252
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Confiramelhoresmomentos do debate político dos candidato a prefeito de Gaspar

"O Preser não faliu. Uma Lei
Federal exigiu que as pre
vidências municipais retor

nassem ao ·INSS. Gaspar foi
obrigado, por lei, a voltar para
o INSS".

"Minha postura sempre foi
, única, por toda a minha vida. Eu
por toda uma vida lutei pelo
trabalhador, pela organização
da comunidade, pela educação,
pelo pequeno e pela minoria. E
não é verdade q ue com o

vereadora eu tenha esquecido
meus princípios. Quande não
tive espaço era obrigada a fazer
a luta debaixo da figueira. E

agora no governo pude fazer
com muito mais certeza a luta
pelos servidores"

'�
"Em nenhum momento tenho

encontrado qualquer tipo de
discriminação em visitar os

eleitores, principalmente quan
do falamos de nosso projeto de
Governo"

"Está na hora de terminarmos
'com esta questão de prefeito
estar sempre sendo processado
e brigando com a Câmara"

"Política se faz em grupo, mas
entendi que .serla rifado dentro
do meu partido"

"Só faltava engraxar o sapato
do Andreone de tanto que eu o

ajudava, mas chegou ao

momento que me senti

desprestigiado"

�

"Minha experiência na área
pública é muito grande. Tive a

oportunidade de trabalhar na

prefeitura com Chico Hostins,
com o Poli, com o Nadinha e

Andreone"

"Quatro.' anos não sao

.suftcíehtes para concluir tantas
obras quese fazem necessárias"

�

"Nunca deixei de ser fiel ao

meu par tldo . A fidelidade
partidária é fundamental para o

fortalecimento da democracia".

. .

"Y.YN.=.Y""''''=NW''''''''_.YY.U''Y.'N'',''.Y.'NN.-''WNN�.Y.Y.''-< y�._,._y .• ,.�y._�w�_.Y�_N_�=_·N�_.'· .•N"..,..A·"..�NN�_��.•. y_,_.-,_y, 'y_ "·'_WN.Y_'N_=N��'=�N."'M>Y."",'W".__N.'·'N_YNN_'.·N __y.�N_YN.'-,y,Y.'., • __w.y.�_.�= •••.•=.w,,�"'YNN-v.�N_.,*.""N�"Y""_W""_y'._�·,�.=.,_._'N.'_'_N.'·.'N.Y_�N__'�''''''''''''''-'''_'.'""",,,_''�N.�-�-N,

-

"PrimeirodiriamqueoPolinão "Se fosse instalado uma

seria' candidato, que seria máquina para detectar mentiras

impugnado. Hoje sou candidato" aqui, ela explodiria"
�

"Prefeito competente traz a
"As contas da prefeitura em Câmara ao seu lado. Os projetos,

1994 estavam 'englobadas com colocados' pelo Poli como,
as contas da Câmara de' rejeitados em 1994 ou são frutos
Vereadores, e de minha parte, da sua imaginação fértil, ou

não ocorreu nenhum crime ao estão em alguma gaveta
patrimônio público. ACâmara foi mofando, porque, não apare-

ceram na Câmara"
quem aplicou o dinheiro de uma

forma que o Tribunal de Contas �

rejeitou"
_ "Poli vai ter que explicar para

a população e para a família Alfa
o que ele vai fazer. Aqui ele
promete fazer rodoviária, lá ele
diz o contrário"

-

"Cito um projeto que foi
rejeitado pela Câmara em 1996:
a aquisição de equipamentos
para atender o 'sistema viário"

-

�,

"Correntes políticas propagam
que eu só acuso. Em todas as

acusações fomos buscar as

provas"
'

"Meus rompimentos .com al
gumas pessoas do passado não
deixam dúvidas quanto à figura
das pessoas. Nunca rompi com
a Ceval, nem com o empresário
V i I mar S c h Ü r m a n n. E n u n c a

rompi com o PMDB, apenas com
"O governo Nadinhov uma pessoa que não concordei

Andreone teve muitos acertos, lx�eQm as:1Çl�ia$. Minha postura de
talvez estes nem tão coment��<:)' �. 'ag+r �",sérrfpre a mesma. Posso
pelo povo. Tiveram erros, e ql!e�( mudaede partido, mas não de
não devem ser seguidos" ", ," ',' ":(õ'n5c�ncia'"

"Não fechei escolas. Houve

desativação de escolas 'por
orientação do Ministério da
Educação e Cultura, e da
Secretaria de Educação do
Estado, para que, crianças·
amontoadas em salas de aula,
fossem levadas para escolas
maiores onde cada um tivesse
sua professora. Nos dias de hoje
não é possível termos um amon-

toado de crianças apenas com �

uma professora ensinando o "Minhas críticas contra
alfabeto e frações ao mesmo Andreone sempre se referiram à
tempo". sua deslealdade política"

"No meu último mandato
tivemos o cuidado de elaborar o
projeto da rodoviária. Não

executamos, por falta de
recursos. Não> coristruímos a

rodoviária, mas construímos a

capela mortuária"
-

�

"Quanto à metralhadora: não
sou tanto. Tenho, às vezes, sido
mai�',atacado que ido ao ataque"

�
"Temos que escolher entre o

politiqueiro e o enrolador. Você
gasparense, quer continuar com
os contratos feitos na calada da
noite, no escuro, nas armações?
Você quer continuar com a

conveniência politiqueira dos
que trocam de partido para
satisfazer o ego?"

"Quanto à pergunta da

regularização da Cohab, prefiro
nem adentrar, já que isto não
cabe a mim e sim aos Governos
Estadual e Federal",

"O eleitor sabe o que quer. Ele
não se deixa levar. O povo lê
jornais, escuta rádio"

'

�

"Quero que o gasparense
tenha orgulho de dizer: nossos
políticos não estão fazendo
coisas erradas, no governo
municipal"

"Fui convidado a participar da
política pelo' companheiro
Décio Lima. Ele disse que
Gaspar está precisando tomar

um novo rumo na política, então
aceitei"

"Não somos partidários.
Pensamos que em outros

partidos existem pessoas
competentes.Para administrar a
.prefeitura precisarei do apoio da
comunidade" .

�

'Já estão 'querendo
cortar o PT"

�

"Sendo eleito, não serei

partidário. O povo terá as portas
abertas da prefeitura. Quero a

pessoa certa no lugar certo,
independente da sigla que

" pertence"

�

"Eu casei com a Jaqueline
Schneider, e não com o Paca. É
mera coincidência ele ser meu

sogro. Se alguém quiser adotá
Ia eu mudo de sogro. Não de
pendi dele para ser candidato"

'

�'
"São coisas que

que mudar: esses rótulos que
colocam nas pessoas. Tem que
ver o Adilson Schmitt.: hoje,
médico veterinário formado
graças ao esforço da minha
família"

�
"Temos que prever, nessa

revisão do Plano Diretor, recuos
necessários para que possamos
fazer avenidas largas. Devemos
parar de construir muros e casas

em cima das ruas. Devemos
prever um crescimento para
muitos emuitos anos"

�
"Um dos nossos padrinhos' de

,

campanha" deputado federal
Renato Vianna, garantiu total
apoio para que, munidos de
projetos, possamos ir a Brasília.
buscar recursos"

..

"Gaspar, em toda a sua h.is
tória, não real izou tanto no setor
da agricultura. Em nenhum mo-

.

menta deixarei de dar atenção à
agricultura, mas priorizando a

'

educação, saúde, geração de
empregos e o comércio"
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Foi democrático o encontro político de Gaspar!
Há muitas razões para
comemorarmos o que
aconteceu no primeiro
encontro promovido no

último sábado 19, de
agosto.

Vimos crescimento dos

que promoveram o '

evento, o qual foi notável
toda alta linhagem que o

mesmo foi conduzido,
harmonizados dentro de

uma conduta digna e

séria, a imprensa falada e
I

escrita efetuou seu

trabalho.
Iniciou-se o processo

político em Gaspar, com
o firme propósito dos que
promoveram o encontro

de tirar Gaspar deste
colapso cruciante, para

sabermos em quem
voltar.

Se não encontrarmos o

rumo que nos leve ao

crescimento, sentimos
que Gaspar se deteriorará

. Não aceitamos mais
sermos obrigados a ver o

.

nosso município ser tão

marginalizado, eis a

grande razão de estarmos

Público lotou a Sociedade Alvorada

orgulhoso por ver
acontecer este encontro

político.
Acreditamos que já foi

.

possível o povo
gasparense começar a

fazer sua avaliação.
política com os

candidatos. O tempo
corre, vamos analisar

Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos.

Comece desde já à montar ou renovar o seu enxoval, faça-nos uma visita e
.

conheça os nossos planos de pagamentos em até 10 vezes.

Esperamos por você!!!

R: VereadorAugusto Beduschi, 88 - Gaspar-Fone: 332-0973

cada candidato e dentro
deste conssenso,

escolhermos o melhor.
A política tem influência

em todas- as nossas

.
prioridades de vida,

vamos recomeçar dentro

deste conssenso sério de
sabermos escolher o

melhor. Acreditem, se não
sabermos escolher, todos

perderemos.

Debate Eleições 2000
Segundo Debate Político com os sete

.
.

candidatos a prefeito municipal de Gaspar.
Participe! Exerça sua cidadania.

Dia 16 de setembro, a partir das 9 horas,
na Sociedade Alvorada

Realização:
JornalMetas,Cruzeiro do Vale,AtivaFM eSentinela do Vale AM

.

-

Patrocínio:

Hotel e

Churrascaria Raul's

. Viação Verde Vale
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--- .......Plebiscito da dívidaexterna------

Você está diante de uma situação: você paga uma
dívida ou dá alimento a seus filhos. Se não houver

alternativa, qual sua decisão?

Hoje chegamos a isto. Nosso povo está

empobrecendo. Ficando sem emprego, sem terra, com

salário e aposentadoria achatada. Talvez Gaspar e

arredores se escapa disto. Mas a situação do Brasil é bem'

pior que a de Gaspar. Pense em termos de Brasil!
A dívida externa brasileira está na faixa dos 300

bilhões. Nos anos 94 a 98 foram pagos 290 bilhões!

Portanto, só nos últimos anos, já pagamos, só em

serviço da divida quase o tanto quanto devemos ainda.

O QUE DARIA PRA FAZER COM

ESTA GRANA:
- Daria para dar um bônus de 46.000 pra cada família,
que ganha até 1 salário mínimo.
- Daria para erradicar a pobreza do Brasil todo!
- Daria para criar 11 milhões de empregos em indústrias
têxteis!

'

- Daria para fazer 12 milhões de casas populares de 35

m. quadrados!'
.; Daria para dobrar o salário de 300 reais dos professores
e ainda construir 300 mil escolas!
- Daria para fazer 950 mil postos de saúde (de 90 mil

reais cada)
- Daria para assentar 4 milhões de sem-terra!
- Daria para construir 500 mil km de rodovias asfaltadas!
- Daria para cobrir o déficit da Previdência por 12 anos!

c'_,· ·
.. ·,_-_·--,',,··:···_'·-i

Homenage!11 'I'

,
Morrer. ..

Momento,
em que Céu e Terra,
Aquém e Além,
visível e invisível Mundo se tocam.:

'Momento,
I em que escuridão e luz.

fim e recomeço,

tempo e eternidade

se encontram silenciosamente ...
Momento,
no qual a única coisa que conta é o AMOR:

(IrmgardErath)

Parece-me que este trecho é muito próprio e

consolador nummomento de luto, muito difícil para
mim, aqui a distância, bem como para muitos de

vocês daí de Gaspar, terra, onde viveu minha mãe,

I VerônicaVai lati, 78 anos.

I Todos que a conheceram de perto, foram tocados

pelo seu exemplo de amor e dedicação.
E por outro lado, ela se sensibilizava

profundamente com cada gesto de amor, ajuda e

Frei Benjamim

Agora imagine você se teria sido possível fazer tudo
isto com o dinheiro que enviamos para o exterior ao

longo dos primeiros 4 anos do Governo FHC, pense
só no que deixaremos de fazer se, nos outros 4 anos,

enviarmos uma quantia igualou maior!!!!!!
O Governo diz que paga a divida externa para que o

Brasil possa continuar recebendo mais investimentos

externos. Pois bem: entre 95 e 98 entraram no brasil 66
bilhões de dólares. Neste mesmo período remetemos

para fora 126 bilhões de dólares. Valeu a pena? Valeu?

Nos dias 2 a 7 de setembro - haverá no país' um
plebiscito da dívida externa. Vamos decidir se

preferimos pagar dívida externa ou dar de comer ao

povo brasileiro. É preciso manifestar de que lado estamos.

Certamente não pensamos que tudo será perdoado
e ponto final. Não. A coisa poderá ser assim, por ex.: -

Digamos que um Banco credor tem de haver um bilhão
de dólares. Este Credor tem interesse, em aplicar,
digamos, em educação. Então este Credor vai destinar
digamos, 10 bilhões de dólares (não toda a dívida) para
educação. Então o Governo Brasileiro deverá pegar 10

bilhões, e em vez de pagar ao dito Credor, destinará
esta quantia a um projeto determinado em educação;
daí, uma equipe formada pelo Banco credor, pelo
Governo, por equipes da área interessada, etc. e irão

monitorar a aplicação desta verba. E assim se poderá
repetir a operação com outros Çredores.

É isto que o plebiscito da divida externa vai nos,

perguntar.

estima das pessoas. Muitos confirmam que ela foi
uma portadora de tocha divina, iluminando muito.

Esta luz permanecerá acesa, estou certa, através
demuitos corações e por tempo infinito, pois o amor
não morre.

Invoco a Deus, neste momento, muita proteção
e ajuda a todos que acompanharamminha mãe neste
último período da sua vida:

À "família" de seus queridos irmãos e sobrinhos
que focaram ao seu lado constantemente,
confortando-a com amor e 9.legria; àquelas pessoas
trabalhadoras e corajosas que se dedicaram a ela

dia e noite com tanto carinho; aos médicos,
enfermeiros e a toda a equipe do Hospital N. Sra.
Do Perpétuo Socorro; àqueles amigos de sempre;
aos vizinhos, enfim, a tantos ...

A todos vocês minha eterna gratidão. I
Mesmo nesta distância estou espiritualmente

r

muito unida a todos vocês.

Neste momento ressoa em mim um trecho do
Hino de Gaspar: I

"Salve Gaspar, Terra de alegria.

'JTeus filhos jamais se esquecem de,ti
...

"

'.Mar/ita T. Brandner Vai/ati e família

Telemensagens para todas as ocasiões com fundo musical. Sempre
renovamos nossas mensagens para melhor atendei nossos' clientes.

Dispomos de mensagens exclusivas em INGLÊS, ALEMÃO e

ESPANHOL.

�? �e agostoc-; Dia dos Arti�>�as e .d� ���d�f Nav�l;.!)
25 de, ágosto ..; Dik do Catequista,' do' Feir�:dte, do Soldado;
27 de agosto - Dia do Psicólog� e Corretor de Imóveis

Atendemos das 7:30hs às 23:30 hs

Pensou TeJemensagem, PensouDiskSentimentos!

mCOLÉGIO SÃO FRANCISCO

"Projetando uma

vida melhor"

Para os alunos do Colégio São Francisco a

experiência de falar em público' começa cedo. Alunos

da 1" e 2" série estiveram à frente da tribuna

apresentando temas d�senvolvidos poreles, tais' como:
alegria, carinho, amizade, união, família e afeto.

Este foi o resultado de um trabalho integrado das

aulas de Filosofia, Religião e Português.
-:- .o "Momento Cultural" já está se tornando uma

tradição para os pequenos e os resultados tem se

mostrado de alto nível.

Agradecemos a incentivadora presença dos pais
neste momento tão importante.

Parabenizamos aos professores Marcos Sdney,
Silvana e Sandra pela oportunidade que

proporcionaram às crianças de refletirein sobre temas

significativos para a vida e a experiência desde cedo

com a oratória.

RuaDoralícíoGarcia, 777·- Gaspar/Se
E-mail: csf@zaz.com.br

Site: wwwblumenau.zaz.com.br/csf

'HORÓSCOPO
ry> Áries - Estará crítico demais, e ISSO será

V muito negativo.
U Touro - Não tenha medo de lutar pelo que

II deseja.
Gêmeos - Não permita que fatores externos

o irrite.

Câncer - Se esperar pelos outros sua vida

pára. Ação!
Leão -Procure atender às suas necessidades.

Virgem - Capacidade profissional não lhe

falta. Amor promissor.
Libra - Controle o excesso de diversão no

amor.

ln. Escorpião - Que tal fazer algo extravagante
hoje à noite?

><' Sagitário - Prepare-se para receber benefícios
e dinheiro.

'Jo Capricórnio - Sentimentos intensos e

,
duradouros podem surgir hoje. .

� Aquário' - É chegada a hora de avaliar os

primeiros resultados. '

tt Peixes - Conce_ito de moral diferente pode'
chocar.

•
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Cristian: ;rtún;!;ecebe cumprimentos de
.

íal seus pais Irineu e

familiares e amigos, em cspecr

Maria e seus irmão }éferson, pela p�sagem de

mais um aniversário. Parabens!

Congratulações ao simpático casai Marileusa
, Deschamps (25/08) eJosé Sebastião DaIçóquio(22/08) que comemoram 'nesta semana a passagem de

.

seus aniversários.
.

Fatos
Acontecimentos

Felicidades a Ana Rúbia Pereira

Unhares que troca de idade no
.

próximo dia 26 (sábado).
Familiares, amigos e companheiros

de curso desejam sucesso!

Chirlene Hang estará aniversariando
segunda-feira, dia 28 de agosto.

Parabéns!

Nossas homenagens a sempre
simpática Daniela Passos que

completa mais um ano de vida dia 28.

Íntimos e familiares parabenizam
pela data.

Quem estará de níver no

próximo dia 27 (domingo) é

]anete Salete Cecon, que recebe

cumprimentos de amigos e

colegas da Cetelbras de Gaspar.
Parabéns!

Congratulações a Márcio

Allegri que troca de idade aos

24 dias deste mês.

SAlÃO DE BElEZA

Simpática, Etelvina Pamploila posa
para foto e_m .

- de seus 80 anos completados no día 20.
comemoraçao bê ,

.

A festa foi realizada na Sociedade
Alvorada. Para ens.

Lucas Gaertner Kraus completou 4 anos no último finaIde semana (sábado 19) na presença dos pais Luciane eCarlos e demaí f....�:I:s amurares, numa super festa realizada
naAssociação Hering. Parabéns!

Corte de cabelo, Massagem
corporal, Limpeza de pele

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

'C":'9u/iõ
�Chrâl11m Norma Cabeleireira

A sempre presente Vânia da Silva
comemora a passagem de seu

aniversário que acontece no próximo
dia 28. Felicidades!

Felicidades a Antônio Fagundes
(26/08) que completa seus 67 e

recepciona Íntimos e familiares
numa pequena comemoração

em sua residência.

;,......._--- lanches --__..j.;;;,'t;

Beira·Rio

concorreModa Masculina - Feminina
Infantil- Tecidos

Bijouteriàs - Lingerie

fone:

335-0002
Fone/Fax 332-0803 RuaAnfilóquio Nunes Pires, 5111 - Bela Vista

..... � •.....................•. � ... �

• •
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iedade
Cine Foto Mary

Parabéns especiais ao r---:----_
pequeno Thiago Hostins

que aniversariou no último
dia 17 de agosto.

Familiares, amigos e em
especial, seus avós Clá�dio,

e Inês da Trindade desejam
sucesso e felicidades!

,

'-

A graciosa Caroline
Angiolete completa
seu primeiro aninho

amanhã, dia 24108. A

data será comemorada
no sábado, dia 26, na

Associação da Lince.

Pais, avós e familiares

parabenizampelo
acontecimento.

James Pessoa
Fernandes
completou

ontem, dia 22 de

agosto, seus seis
meses de vida. Os

pais orgulhosos,
Jucimara e Jander,

desejam saúde!

A gatinha Beatriz Demmer
Wieser comemorou neste

.domingo (20/08) a passagemde Seu 20 aniversário no

Bosque Canarinhos, onde
pode c�?tar com a presençade fanuliares e amigos.
Felicidades!

Recados do Coração - Você escolhe sua mensagem, e grava sua

.dedicatória no final, o carro vai até a pessoa passa a mensagem e

dedicatória, e entrega o CD para a pessoa.
Dedicatória - Voéê escolhe a mensagem e grava sua dedicatória no final

com sua própria voz.
.

Cartão Mensagem - Você compra nos pontos de venda em todo o

comércio de Gaspar e região, o cartão lhe dá direito a uma mensagem, e

você poderá usar quando quiser, tenha sempre um em sua carteira, assim
você não terá mais transtornos com cobradores. Alguns pontos de venda:
Padaria 7 de Setembro, Padaria 7 de Setembro, Padaria Coração do Vale,

, Linda Lua, Leila Flores, Xodó Som; Bio Forma, Cetelbras Cetil

Treinamentos, Papi Flores, Salão Racco, Cherie Salão de Beleza, Sup. Zom
- Coloninha, Padaria Ki-Delícia, Jaque Modas, Farmácia Bela Vista;

",. .

Floricultu::.,��:>':.�.�. �.�c:?t��,- Ilhota. Te;;;;\.",:�,.iA Cia'daMensagem'dispõe de oíto linhas telefônicas 'entrega """?
, um sistem�'todo infor11'la.tizado para melho� lhe aten ���:: e cestas l""
estamos trabalhando e iIl()vando p�raque yocê:tl':nh de café �a
sempre o m�Jhor, e par� iéso não pedimOS eSforç() tnanha

/332:5099::�:;.:::' ::.::
,,' ....

�gradecemos ,aos'mâis 'd�··��;"(�ito.mil·
�f 332-261.5' ..

clientes) "". nestes três anos vem nos
,.-

." �<,.?"
-,

prestigiando e acreditando em ncsso trabalho:

Fatos
Acontecimentos.

A torcida organizada Madureira
parabeniza jogadores e comissão

técnica pelo título de campeão do, 10

Campeonato Suíço de Integração
Santo André e Gasparinho. O título já

esperado foi comemorado na

Associação Recreativa lince neste

final de semana.

. Quem recebe nossas homenagens é a

sempre bonita Amábile Lanznaster

Cruz, que comemora na presença de
seus familiares a passagem de mais

um aniversário .p.o próximo dia 29
deste mês. Felicidades e sucesso!

MostraEscolar doFolclore

Estimular a preservação de tradições
das principais etnias que formam o

cenário brasileiro é o principàl
objetivo da 10 Mostra Escolar do

Folclore que iniciou na segunda-feira
e prossegue atéo próximo dia 25.
Doze escolas apresentam seus

trabalhos na Mostra, retratando a

história e manifestações culturais de

índios, portugueses, africanos,
franceses, espanhóis, holandeses,

alemães, italianos, árabes, poloneses,
judeus e japoneses. As apresentações
acontecem no Salão Cristo Rei às

14:00h e 19:00h .

Dia: 25/08/2000
Horas: 23:30
Local: Soe. Cruzeirinho
GASPAR/SC

Baile GarotosdeOuro

Informações:
CANTINHO DO

"

GAUCHO

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 3�O >

'Prédio do Luizinho, sala 12. Centro - Gasp
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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O. ABC da jardinagem ...

o conhecimento não ocupa espaço, é o que já diziam os avós de nossos
avós. Mas quando se trata de jardinagem, saber mais, pode significar
economia, manutenção, beleza em áreas verdes e principalmente mais

qualidade de vida. É preciso entender, por exemplo, que lida:r com a natureza,
é lidar com pequenos e frágeis seres vivos, que necessitam de total atenção,
durante todo o ano, saber o significado de cada estação, conhecer os

processos básicos de irrigação- drenagem, preparo do solo, poda e

propagação das espécies. Na natureza, nada é técnico, ou segue regras,
cada planta é um caso em especial, e que deve ser respeitado. É muito

importante que você saiba os primeiros passos à serem dados, em direção
a um jardim sadio e bonito, mostrando o preparojdo. solo para cultivo, o
plantio e a manutenção das áreas verdes.

1 - Alguns procedimentos simples colaboram com o solo, como a

descompactação, revoluimento da terra; nivelamento e eliminação de pedras,
galhos ou raízes mortas. Apenas os solos esgotados pelo uso contínuo da

exploração agrícola é que podem ser classificados como estéreis para o

plantio. Com exceção deste caso, todo solo pode produzir bem, e seu jardim
tem todo o potencial, para se igualar a qualquer outra área verde. Para
acabar com problemas como este, é preciso fertilizar e adubar a terra.

Há dois tipos de adubos: os químicos e os orgânicos. Nos dois casos, o

princípio ativo, são os elementos químicos Nitrato(N), Fósfororl') e o

Potássio(K). Os chamados "macronutrientes" que juntos, formam o trinômio
NPK. O nitrogênio é o responsável pela cor acentuada das folhas, caules e

raízes, o fósforo, colabora no fortalecimento das raízes e conseqüentemente
na fixação da planta, ao solo e estímulo da produção de folhas e

principalmente flores, enquanto que o potássio, aumenta o vigor das plantas
e sua, resistência a doenças. No caso do adubo químico, o nitrato.o fósforo,
potássio são produzidos em laboratórios indústrias, já o adubo orgânico é

produzido a partir de matéria vegetal ou animal decomposta, e em geral, é
rico em nitrogênio(N), mas precisa ser .empregado no. solo em maior

quantidade, além de levarmais tempo para ser absorvido, só que não existe
o risco de queimar a planta. Por este motivo, a fertilização com adubos

. orgânicos acaba se tomandomuito onerosa: em grandes extensões agrícolas,
mas é ideal para jardins de menor porte. Para o cultivo em vasos em

ambientes fechados recomenda-se o uso do adubo químico, em virtude do
forte odor que os orgânicos apresentam.

...

Avenida das Comunidades, 355 - Centro - Gaspar

FARMÁCIA-----�--

I
Medicamentos e Perfumaria em Geral

Disque Farmácia 332-0579

su

Termauhálito émuito
.

mais comum do que se

pensa: quatro em cada dez

brasileiros não estão

contentes com o cheiro da

boca. Por causa disso,
muitagente está

preocupada com oproblemamasnão sabe como resolver.

o que é o mau hálito?
Clinicamente conhecido como halitose, omau hálito é um sintoma e não

uma doença. Ele indica que algo está em desequilíbrio no organismo, que
deve ser identificado e tratado.

Por que ele ocorre?
Noventa por cento dos casos demau hálito tem origem na boca. A saliva

é responsável pela auto-limpeza da boca. Quando ela está abaixo do normal
restos de alimentos, células que descamam damucosa bucal emicrorganismos
formam uma placa bacteriana esbranquiçada, chamada saburra lingual, que
provoca o mau odor. Amá escovação, longos períodos em jejum, bebidas
alcoólicas e alimentos com excesso de gordura também são responsáveis
pelo'mau hálito.

o que causa a diminuição da saliva?
Estresse, ansiedade e uso de certos medicamentos.

É comum termau hálito ao acordar?
Ao acordar, praticamente 100% das pessoas têmmau hálito. Isso acontece

por causa do jejum da noite associado à redução de saliva. Após ingerir o
café da manhã e escovar os dentes, esse hálito deve desaparecer. Se isso
não acontecer, existe algum problema que deve ser investigado e tratado.

omau hálito pode vir do estômago?
Não. Isso é muito raro, exceto em casos de-refluxo gastroesofágico,

quando o alimento voltado estômago para a boca, por gerar aplacabacteriana
na língua, que é a grande responsável pelomau hálito.

Como posso prevenir o mau hálito?'
'

'" '

Uma boa higiene oral é o primeiro passo para evitar o mau hálito. Teruma
alimentação saudável, a cada quatro horas e rica em fibras, e ingerir, no
mínimo, dois litros de água por dia são imprescindíveis paramanutenção do
bom odor.

Teste o seu hálito ••

o nosso corpo não está programado para sentir o próprio cheiro,
por isso não conseguimos saber se temos ou não halitose. Portanto,
fazer uma concha com as mãos em tomo da baça e nariz e cheirar
não vai ajudar você a sentir o cheiro do seu hálito. Existem outras

maneiras de você verificar seu hálito:

•Raspe a superfície da língua com uma gaze e cheire-a depois de alguns
segundos. Perceba o odor.
•Lamba a parte de trás da suamão, deixe secar por dez segundos e cheire .

.

Se notaralgum odor, você pode ter probema no hálito, pois os sàis de enxofre
da sua língua foram transferidos para a suamão.
• Passe o fio dental entre os denes do fundo (especialmente onde possa
haver restos de comida acumulada). Depois de alguns segundos, cheire o fio
dental. Isso pode indicar que o mau hálito está vindo daí.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Brincando comCores

A brincadeira é uma

linguagem infantil que
mantém um vínculo com

aquilo que é ou não

brincar. Em toda

brincadeira as crianças
recnam e repensam a

realidade e os projetos.
Por terem uma

organização didática mais

adequada possibilitam uma boa articulação entre os conteúdos. O ClzlVovó
Leonida representado pela turma do Jardim 2 e pelas professoras Marili
Córdova e Shirley Seibel expuseram o projeto brincando com as-cores na II

Feira Científico-Cultural interdisciplinar realizada no último dia 11/08.

Afamília de VERÔNICA INÊS VAILATI agradece a todos pelo
conforto recebido neste momento tão doloroso. Agradece (10 Dr.

João e especialmente ao Dr. Sérgio Beduschi pelo
acompanhamento neste último período de sua vida.

AGA (Tia Verônica)
Era assim que nós a chamávamos.
Teu exemplo de amor e de oração será lembrado para sempre.
AGA temos certeza que Deus já lhe acolheu.

Fique em paz, pois nós iremos continuar nossa caminhada, lembrando e

seguindo o caminho deixado pela senhora.

Teremos saudades, com certeza.

Heloisa, Tiago, Ana Carolina, Junior, Heitor, Maria Eduarda,
Vinícius, João Vicente" João Lucas, Caio, Pedro e Luana.

Prefeitura Municipal de Gaspar
BALANCETE FINANCEIRO (TC-OS) Período: ABRILf2000

RECEITA DESPESA

RECEITA ORÇAMENTÁRIA DESPESA ORÇAMENTÁRIA

Receitas Correntes Função
Receita Tributária 121.197,01 Legislativa 43.874,38
Receita Patrimonial 5.797,17 Administração e Planejamento 132.847,42
Receita Agropecuária 1.600,30 Agricultura 3) .863,52
Transferências Correntes 1.187.631,65 Educação e Cultura 586.168,44

. Outras Receitas Correntes 49.034,58 Habitação e Urbanismo 75.855,80
- Total das Receitas Correntes: 1.365.266,71 Indústria, Comércio e Serviços 13.452,57

Receitas de Capital Saúde e Saneamento 144.948,07
Alienação de Bens 22.143,00 Assistência e Previdência 57.203,83
Transferência de Capital 16.897,49 Transporte y 226.224,04

- Total das Receitas de Capital: 39.040,49
- Total: 1.404.30 1,20 - Total: 1.312.438,07

RECEITA EX,!RA-ORÇAMENTÁRIA DESPESA EXTRA-ORÇAMENTÁRIA

Adiantamento Vale Transporte
Câmara de Vereadores
Auxilio Natalidade

Responsabilidade Financeira

Empenhos a Pagar
.

Restos a Pagar Processados
Serviços da Dívida do Exercício Anterior

Serviços da Dívida do Exercício

Depósitos de Diversas Origens
-Total:

1.292,50
46.348,24

0,00
0,00

. 300.711,78
0,00
0,00
0,00

108.859,27
457.211,79

Adiantamento Vale Transporte 1.405,00
Câmara de Vereadores 48.548,63
Auxilio Natalidade" 0,00
Responsabilidade Financeira 0,00
Empenhos Anteriores Pagos 466.622,73
Restos a Pagar Processados 34.228,40
Serviços da Dívida do Exercício Anterior 0,00
Serviços da Dívida do Exercício' 0,00
Depósitos de Di versas Origens 112.094,85

- Total: 662.899,61

SALDOS ANTERIORES SALDOS ATUAIS

Disponível
0,00 Caixa

13.015,21 Bancos - Cf Movimento

983.567,81 Bancos Oficiais

0,00 Bancos não Oficiais

996.583,02 - Total:

Disponível
Caixa
Bancos - Cf Movimento
Bancos Oficiais
Bancos não Oficiais

-Total:

0,00
11.019,36

894.807,2'0
0,00

905.826,56

Bancos - Cf Vinculada Bancos - Cf Vinculada
Bancos Oficiais 139.167,11 Bancos Oficiais 116.098,88

- Total: .
. 139.167,11 - Total:

. 116.098,88
-

- Tot;;Jd��l:-
- - - -

2.997.263,i'2
-

-- Total Geral:
- - - -

2.997.263,12

ANDREONESANTOSCORDEIRO
Prefeito Municipal em Exercício

Fátima Teresinha Cerutti Arruda
Diretora de Contabilidade

CRC-SC 12095 - CPF: 443.825.619-49

Devido ao erro de digitação por parte deste veículo de comunicação em

determinados itens contabilizados, estamos reeditando o Balancete Financeiro do

período de Abril/2000 publicado na edição n° 9.

Vereador

"5_650
Pedro :Madalena

Nasci na localidade de Barracão. Juiz de Direito aposentado, advogado, escritor,
e durante vários anos trabàlhei no serviço público federal, na área de

administração. Desde 1971 dedico-me aos estudos e práticas jurídicas. Tendo
em vista que a Câmara de Vereadores é um órgão público destinado à

interpretação e criação de leis, sinto-me perfeitamente adequado para dela

fazer parte. Moro no centro da cidade de Gaspar com minha esposa Solange Bendini e os filhos
Lenoar, Rómulo e Diego. Acredito que numa Câmara deva pelo menos ter um Vereadorformado em

Direito, motivo porqueproponho-me a implantar um sistema de perfeita colaboração com Vereadores
e Prefeito, até de outros Partidos, para G aprimoramento da atividade legislativa. Caso eleito, tentarei
evitar de todas as maneiras as batalhas judiciais desnecessárias entre o Legislativo e o Executivo,
como tem acontecido nos últimos anos. A harmonia entre os dOIS Poderes, contribui para a imediata

prestação do serviço público municipal.
.

.

Pr<9T€3I-r=
.A..d i .�c::J>"" -15 Ví=E> c:>c:I i • c::J>'" FoMOS

MATERIAL DE
.....

CONSTRUÇAO
MA�RIAL DE CONSTRUçAo
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Fone/Fax: (047) 332-0077 332-0290

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gaspar/SC
CGC 00.453.448/0001-60 . Insc .. Est. 253.032.466
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Amim elogia expansão da agricultura
.

familiar em Santa Catarina

o governador Esperidião Amin
enalteceu a iniciativa do Banco Nacional
da Agricultura Familiar (Benaf) de
instalar agências nas demais regiões do
Estado -' a primeira unidade foi

.

implantada no município de Mafra -

visando à ampliação do atendimento aos

pequenos produtores rurais. Em
audiência no Palácio do Governo; Arnin
garantiu que é viável a proposta da

-. entidade de criar coordenações em seis

macrorregiões catarinenses,
-

.

Criado em 1996 com o objetivo de
levar informações técnicas sobre toda a

cadeia produtiva e de incentivar pe
quenos empreendimentos, o Benaf é
resultado de uma parceria entre a

Empresa Brasileira de Pesquisa
Agropecuária (Embrapa) e da COI�-

federação Nacional dos Trabalhadores
da Agricultura (Contag). Viabilizado
através da Fundação Lindolfo Silva, o
Banco possuiu cinco agências no Brasil, .

instaladas nos estados de Santa Catarina,
Rio Grande do Sul, Minas Gerais, Rio
Grande do Norte e Goiás.

Acompanhado do secretário do
Desenvolvimento Rural e da Agri
cultura, Odacir Zonta, o presidente da

Fundação Lindolfo Silva, José Gero
nimo Brumatti, manifestou sua satis

fação com os resultados do programa em
Santa Catarina. Informou' que 600
famílias deMafra e municípios vizinhos,
estão integradas ao projeto. Divididas em
40 grupos, as famílias estão atuando

,

principalmente na criação de coelhos,
produção de escargot e ovos, além da

industrialização de leite e mel. Uma das

vantagens, segundo ele" é a' orientação
oferecida, que vai desde o plantio até a

comerc ial ização dos produtos. "o
suporte técnico é indispensável para que
o pequeno produtor viabilize seu empre
endimento", explica Brumatti.

Apoiados pela Federação dos
Trabalhadores na Agricultura do Estado
de Santa Catarina (Festaesc), os

representantes do Banco aproveitaram a

audiência com o governador para
convida-lo a conhecer as experiências
desenvolvidas na região. Satisfeito,
Arnim comentou que Santa Catarina é
um Estado referência em iniciativas
inovadoras, que visam especialmente ao

aumento da renda nas pequenas
propriedades.

Sementes dearroz�---------�

/'

A semente é um insumo de grande
importância, pois o potencialmáximo de
produtividade agrícola é definido pela
sua carga genética, de modo que todos
os demais recursos sejam explorados em
função dela. Entende-se então, que a

semente de alta qualidade oportuniza um '

melhor "stand" de lavoura, possibilita
melhorar o aproveitamento de fertili
zantes e corretivos, com redução dos

problemas causados por invasoras e,

conseqüentemente aumentar a produ
tividade fator que pode determinar a

sustentabilidade da agricultura.
De outra parte, semente de 'qualidade,

com ausência de sementes de qualquer
espécie de invasoras, representa menor

agressão ao meio ambiente, pela
conseqüência redução no uso de

.

herdicidas.

•Desintegradores
•Pulverizadores

lida. ·Lava Jato

� Rua 15 de Novembro, 622
Centro - Rio do Sul

A frente fria deverá manter-se estacionária sobre o Uruguai e sul do RS,
ocasionando tempo estável com formação de nevoeiro ao amanhecer e

predomínio de sol com poucas nuvens em todas as regiões catarinenses. As
-

temperaturas deverão estar em elevàção. Os ventos deverão soprar do
quadrante norte com intensidade fraca a moderada e rajadas ocasionais.

Revenda e assistência técnica autorizada

·Motosserras
•Roçadeiras
.Ordenhadeiras Repre

Av. das Comunidades, 460 ...

Centro - Gaspar
FonelFax: 332-1236 Fone: (047)521-3637

Neste momento, em que começam a

ser novamente cultivadas as arrozeiras
em nosso município, chamamos a

atenção dos produtores para se

preocuparem com a qualidade da

semente, pois essa, sem dúvida, é o

elemento básico no sucesso da produção.

Eng. Agrônomo .Iosi R. Prestes
- Epagri - Gaspar

Calcário

Informamos aos in tere
• ssados que estão sendo aceitas
•

� novas encomendas de calcário

: os preços são: R$ 8,50 j ton a
. •

granel; R$ 16,00jton ensa-cado.

O frete ficará por conta da

P.M.G.

Patrulha Mecanizada

. • Os produtores rurais, devi-
,

.
,

., damente inscritos, interes-sados
�
em receber atendi-mentos da

patrulha meca-nizada, deverão'
fazer suas re-servas para trator

de pneus, sendo que são

realizados ser-viços de arado,
rotativa, grade, roçadeira e

distribuidor de cal-cário.

Preços: tratores Ford 4630: R$
15,00jh; trator Val-met 885: R$
18,00jh; retro R$ 15,00jh.

Carteira de Produtor

Rural

Os produtores rurais inte

ressados em utilizar os ser-viços
de trator de pneus, de-verão

proceder a confecção. de

carteirinha de .produtor rural.
Os documentos necessários são

duas Fotos 3x4 e o Bloco de

Produtor Rural.
•

JulianoAndré dos Santos
5ecretário Municipal de

Agricultura

.,
,

Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção
/ de I1xos e entulhos

�_.------------------------------

Rúá joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

Brusque, Fone: 350-0386

Vendas de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri, n°
09.17.07.0000.100.767/97

Baú Central-Jlhota/SC. Fone: 391-5665

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vende-se'

Fábrica completa de panelas de
alumínio com torno MP 32,
poletriz, rebitadeira e nove

moldes. Ligação trifásica e

ventiladores indústriais.

Informações pelo fone: 9979.-
7472 comMárcio.

Aluga-se

Telefone prefixo 332;.
Informações pelo
telefone 332,.5719

Vende-seSala comercial no
centro de Gaspar.
Informações pelos
fones 332-1632
ou 332-0313

Vendedores
Tradicional Empresa Torrefadora de Café a

50 anos no ramo procura vendedoresl distribuidores

para trabalhar no Vale do Itajaí.
Informações com Max pelo

fone 322-1361 das 14h às l8h.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.147 110/2000

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO
II, DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL

IDENTIFICADA, NOTIFICA O(S) PROPRIETÁRIOS (S) DO(S) VEÍCULO(S)
ABAIXO ESPECIFICADO(S), DA AUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DA(S)

. INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVAS(S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAzo DE

15(QUINZE)DIAS, APRESENTARDEFESAPRELIMINAR OU AINbA INFORMAR
O VERDADEIRO INFRATOR, CÓNFORMEDISPOSTO NO ART. 257 PARAGRÁFO
7 DAMESMA LEI, COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N. 017/98, DO CONTRAN,
SENDO PESSOA JURIDICA O PROPRIETÁRIO DO VEÍCULO, ANÃO INI)ICAÇÃO
DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇÕES DO ART. 257, PARÁGRAFO 8; DO
CTB.

NO.DAPLACA AU1DDEINFRAÇÃO NOMEDO PROPRI.lCONDUTQR COD. DA INFRAçÃO
IIG9435 55584447' DANIEL ELOI FLORENCIO 552
LWT2909 55584957 BLASIUS KNOTH 518
LWUl473 55584745 ALTAIR FERRETTI 518
LWU8150 55584497 MARCOS AURELIO ZEN 518
LWW9295 55585002 ORIVALDO PEDRON 691
LYK7820 55584443 CIDNEI ANHAIA ANTUNES 510
LYK7820 55584443 CIDNEf ANHAIA ANTUNES -691
MAE1603 55584311' LEDA MARIA SCHMITZ 573
MB03429 55584448 BRUNO ELEMAR KOCH 552

ENQUADRAMENTO
510 = CTB 163

518 = CTB 167

552 = CTB 181 XV

573 = CTB 186 II
691 = CTB 232
TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA

PRELIMINAR, ou POR SEU INDEFERIMENTO, -FICA(M) O(S) NOTIFICADO
CIENTE(S) DA IMPOSIÇÃO DA PENALIDADE NOS TERMOS DÓ ART. 282 DA
LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDQS PELA LEI

9.602/98), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO,
AINDA, APRESENTAR RECURSO A JARI.

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA

PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL.

GASPARlSC, EM 10 DE AGOSTO DE 2000.
AUGUSTO BEDUSCHI NETO
DELEGADO DE POLÍCIA

Assessoria Imobiliária

VENDE APARTAMENTO
Ref. 01 - Apartamentos no Ed. Monte CarIo _ RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens. Uma
entrada e o saldo em 100 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora..
Ref, 02 - Apartamento no Residencial Alvorada pronto para morar, com 03 quartos, suíte, garagem e

demais dependências. Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 100 meses pela Construtora.
Ref. 03 - Apto c/03 quartos e demais dependências - Conjunto Residencial Bela Vista, ficando: jogo de

quarto casal jogo de cozinha completo. Preço: R$ 32.000,00 - quitado.

CASAS
Ref. 04 - Casa em alvenaria com 03 quartos, mais dependências edificada em um terreno medindo
3.072m2 fazendo frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha. Preço R$
45.000,00 , 50% de entrada - saldo parcelado, .aceita carro, terreno medindo 3.097m2.
Ref.05 - Casa em alvenaria c/3 quartos, demais dependências, garagem para 2 carros. Aceita contra'

proposta R$ 60.000,QO.
'

.

Ref. 06. - Casa em alvenaria c/03 quartos, 2 BWC, garagem para 02 carros e demais dependências.
Proximidades do Supermercado Bluville prai de Penha - Armação. Preço: R$ 28.000,00 - aceita carro'
ou terreno cl parte de pagamento.

. Ref. 07 - Casa em alvenaria com 3 quartos, 01 BWC e demais dependência. Terreno medindo 276m2-
casa medindo 150m2 - Bela Vista. Obs: Toda a documentação em dia - Preço R$ 50.000,00,

,
TERRENOS

.

Ref. '06 - LOTES AREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades, metragem de 380 a 1.OOOm2.

Preço R$ 12.000,00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em lZ, 24 e 36 meses.

OBS: Com ótimas residências já construídas, no. loteamento.
Ref. 11 - TERRENO: No centro próx. a Delegacia de Polícia, edificado com urna c�sa de madeira.
Ref. 14 - Lotes: Bairo Sete de Setembro, próximo ao conjunto residencial Arco-Iris, área medindo
382,00m2 - livre de enchente.

.

. LOTEAMENTO FIGUEIRAS .

Lotes: 450m2, entrada: R$ 1.500,00 a R$ 2.500,00, saldo parcelado em 36 vezes, parcelas de R$ 275,00
- ou à vista a combinar.

VENDE-SE LANCHONETE
Rua Nereu Ramos, próximo ao centro clientela formada para almoço e demais refeições. Preço: R$
22.000,00 - aceita contra proposta e carro como parte de pagamento.

Avenída das Comunidades, 10, 2° andar - sala 05 (Prédio do Bali)

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J

••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS
Bateias: Alvenaria com 120,00m2 - nova - 03 dormitórios - Rua Antônio Bernardes - R$ 25 mil;
Bela Vista - Alvenaria 1 95,00m2 - 03 dormitórios - sendo OI suíte - R_,. Brasília - R$ 35 mil;
- Alvenari� com 236,00m2 - 04 dormitórios.+ sala comercial - Rua Theodoro Deschamps - R$ 40 mil. Aceita troca

sítio;
- Mista com 82,00m2 - 03 dormitórios - R. Bernardino A. Souza - R$' 15 nil;
Centro - Alvenaria com 144.00m2 - 03 dormitórios - sendo I suíte - R. Itajaí - R$ 45 mil;
Coloninha - Mista com 220,00m2 - 02 Pisos - 03 dornJ!02 salas comerciais - R. Pref. Leopoldo Schramm � R$ 35 mil;
Figueira - Alvenaria com 1 34,00m2 - 03 dormitórios - R. Maria M. Cardoso - R$ 28 mil;
Gaspar-Mirim -Alvenaria com 130,00m2 - 03 dormitórios + 02 salas comerciais - Rua Fernando Krauss - R$ 22 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 100,00 m2 - 03 dormitórios - R. Frei Solano - R$ 20 mil;
- Alvenaria com 112,00m2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte - Terreno com 3.330,00)112 - Rua Piracicaba - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 72,00m2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 15 mil; .

- Alvenaria com 100,00m2 + galpão com 91,00m2 - Rua Henrique Nicoletti - R$ 38 mil. Aceita troca casa menor

valor - FigueiralColoninhalGaspar-Grande;
Margem ESQuerdá - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,00 m2 - R. Pedro Simon - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 55,00m2 - 03 dormitórios - Sertão Verde - R$ 10 mil; '<,

- Mista com 95,00m2 _ 03 dormitórios - Rua Luiz Franzói - R$ IS mil;
-- Alvenaria com 108,00m2 - 03 dormitórios - R. Niterói R$ 35 mil;
-Alvenaria com 104,00m2 -' 03 dormitórios - Rua Rodolfo Gunther - R$ 20 mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com I 54,50m2 - 03 dormitórios - Rua José P. Marques - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 220,00m2 - 03 dormitórios - R. Damiano Venturi - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 40,00m2 - 02 dormitórios - Rua Botuverá - R$ 16 mil;
B. Sete de Setembro .:Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo O 1 suíte com hidro e piscina R. Manoel
Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento;
- Alvenaria com 140,00m2 - 03 dormitórios - piscina - R. 18 de Março - R$ 45 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - semi-acabado, com 180,00m2 - Rua Minas Gerais - R$ 50 mil;

VENDE - TERRENOS
Barracão - Rua João de Borba com 1.568,58m2 - R$ 27 mil;
Centro - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo 01 prédio em construção - R$ 60 mil;
- Loteamento São Pedro com 421,llm2 - R$ 14 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300.00m2 - R$ 6.500,00;
B. Santa Terezinha -Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
- R. Carajás - Loteamento Denise com 413,22 m2 - R$ 9 mil;
Coloninha - R. Evaldo Gaertnercom 835;OOm2 - R$ 20 mil;
- Rua Arnoldo Koch com 464,00 m2 - R$.l O mil; Estuda-se. parcelamento;
Rua Silvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,00m2 - R$ 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela -. Fundos do Hotel - com 390,00m2 - R$ 13 mil;
- Rua João Silvino da Cunha com 382,00m2 - R$ 12 mil;
- Rua Eduardo Heinig com 592,00m2 - R$ 12 mil;
- Rua Angelina Motter, com 321,25 m2 - IÚ 6 mil;
Poço Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748,00m2 - R$ 8 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$.50 mil;
- Próximo à divisa GasparlIlhota com 20.000,00 m2 - 80 metros de frente para a rodovia - R$ 30 mil;
- Terreno com 3.192,00m2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;
- Próximo à divisa GasparlIlhota com 22.000.00m2 - R$ 8 mil;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ferroviário dispara naTaçaRio Ilai í-Açu
A equipe sede da rodada-do último

final de semana, o Ferroviário, venceu
de goleada o time do Sete de Setemb;(;
e disparou na classificação geral do
primeiro turno do Campeoriato de

Futebol Amador - Taça Rio Itajaí-Açu
- II Edição. O Ferroviário também

possui o artilheiro da competição,
Erenandes, com cinco gols marcados até
aqui. Outros jogos abriram a rodada: o

Águia perdeu de virada por três a um

para o Tamandaré; Gasparinho e Signos
ficaram no empate em dois a dois, e,

-

Floresta perdeu sua quinta partida, sendo
derrotado por 2 a 1 pelo Sociedade
Cruzeiro.

Os destaques desta rodada ficaram

por corita do bom
-

público que
compareceu ao campo do Ferroviário, na
Margem Esquerda, e a disciplina dos

jogadores.
Para a próxima rodada, os dirigentes

da Liga Independente de Futebol
Amador (LIFA) convidam a

comunidade. para comparecerem ao

campo do Tamandaré, bairro Lagoa,
onde será realizada a sexta rodada da

competição, com os seguintes jogos:

Local: Campo do Tamandaré
Horário: a partir das 8h

Morro da Cruz conquista os paranaenses
Há duas semanas, o céu gasparense

reuniu os melhores pilotos de paraglider
dos estados do Paraná e Santa Catarina.
Pela primeira vez, o Morro da .Cruz
sediou dois circuitos simultaneamente -

um pela 33 etapa do Campeonato
Paranaense de Paragliding, outro pelo
Catarinense da competição. A imprensa
'do Paraná conferiu o evento e destacou
Gaspar nos noticiários. O jornal AFolha
de Londrina/Folha do Paraná resumiu
em o sucesso do evento, 'garantindo a

divulgação do ponto da prática do

esporte para todo o norte do Paraná.

A competição

Os pilotos paranaenses ficaram
encantados com as condições da rampa
de Gaspar, tanto em sua infraestrutura,
quanto ao clima da região. As chamadas
térmicas - correntes de ar quente que se

desprendem do chão - levavam os

pilotos às bases das nuvens. Quem teve

a oportunidade de olhar para o céu de

Gaspar no dia do evento viu um

verdadeiro espetáculo de cores e

manobras. O sucesso foi alcançado e

sequer algum acidente ocorreu.

De acordo com o -Presidente da

Associação Paranaense de Paraglider,
'

Afonso Lopes, foi a melhor etapa da

competição de seu estado j� disputada.
Para o Presidente do Clube de Parapente
do Vale, Ciro Beduschi, o evento

mostrou aos visitantes a potencialidade
do Morro da Cruz, que proporcionou
vôos de até 1.800 metros acima do nível
do mar.

O atual carripeão catarinense, Frank
Iha, chegou a incrível marca de pousar a

43,6 quilômetros da rampa, em três horas
de vôo. Frank, que faturou o primeiro
lugar na classificação geral, pousou no

município de Nova Trento/SC. O piloto
gasparense, Sérgio Spengler (Hotel
Raul's) mostrou que está em excelente

performance, alcançando em seu vôo a

altura de 1.570metros e obtendo o troféu

foguete com a trigésima colocação na

classificação geral. O pouso de Sérgio
se deu em Botuverá/Sc. Para aproveitar
a boa fase, Sérgio pretende participar das
competições que se realizarão neste mês
de setembro em .Andradas (MG) e

Petrópolis (RJ).

DESPACHANTE S.M
Despachante Credenciado nQ-156 CGC 78987633/0001-22

Escritório de Prestações de Serviços e Despachos
- Interligado ao DETRAN via On-Line

• Emplacamento
• Transferência
• Licenciamento
• IPVA, Multas

• Serviços de Trânsito em Geral
• Seguro: Casas, Carros, Vida
• Plastificação
• Documentos

Rua CeI. AristiUario Ramos;'420:'Fonê; 332-0000/Fax: ,332-0050

Tupi perde e está fora BETO
DEMMER

PDT

1.2680

A segunda partida entre Tupi e Pi

çarras, realizada no Sesi na última quinta
feira acabou em vitória para o time' do
litoral. Embora o "índio" tenha se postado
bastante ofensivo, acabou perdendo o

jogo no final. Os jogadores do Piçarras,
na comemoração, provocaram intensa
mente a torcida gasparense, gerando uma
revolta. Revolta maior foi provocada pela
atuação do árbitro, que deixou de marcar
três pênaltis legítimos para o Tupi. Agora
Piçarras e Vera Cruz decidem a V Copa
RBS, que se caracterizou por confusões,
paralisações e "tapetão". A Liga Blu
menauense de Futebol, organizadora da

competição, acabou perdendo aindamais
sua credibilidade:

Sempre atuei forte
mente em muiras ......iIMiIIo....�...
frentes de organização da Sociedade,
principalmente como voluntário. Hoje,
tenho pleno conhecimento de uma

Administração Pública e de uma Câmara
de Vereadores, estando preparado para
ser o seu Vereador.

Peço o seu voto de confiança.
Você Decide.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MotoClube promove etapa de loduro

.

Um vergonhoso caso de racismo,

Até então um desconhecido na

Itália, o brasileiro Pelado, "como é

chamado o maranhense Fernando.
Roberto Marques da Silva, de 18

anos, do Treviso, da Série B italiana,
de uma hora para outra acabou

sendo pivô de uma discussão que
envolveu cidadãos, esportistas e

políticos. O problema começou

quando ele foi vàiado por cerca de

duas dúzias de torcedores do próprio
Tteviso, só porque não tem pele
clara, numa partida contra o Brescia,
pela Copa da Itália. Revoltado com

a atitude da ala radical da torcida, o
capitão do time, Diego Bortoluzzi,
e seus companheiros ameaçaram
deixar o campo caso o episódio
venha a se' repetir, atitude que foi

apo iad a pelo clube. Como não

poderia deixar de ser, a reação de

Borttoluzzi ganhou as páginas dos

grandes jornais, o, que chamou a

atenção dos políticos de Treviso. As

sim, para tirar proveito e limpar o
flome da cidade, o prefeito Gian

carlo Gentilini, da Liga Norte, par- i

ti.
'do conhecido por sua intolerância I"contra os imigrantes, tentou defen

der o brasileiro, mas acabou pioran
do as coisas.

Conceição na seleção

Nenhuma surpresa. Para com

pletar o elenco, do Brasil que
enfrentará a Bolívia no dia 3, no
Maracanã, o treinador da Seleção ,

Brasileira, Wanderley- Luxemburgo,
divulgou ontem a convocação de �

Flávio Conceição para o 'lugar de
'

Émerson, que operou o joelho e

ficará seis meses afastado dos

gramados. Atualmente no Real

Madrid, Flávio Conceição era a

escol:h� natural p'ar� a vaga' de
Émerson, já que fora convocado
div:ersas vezes nas Eliminatórias e,

desta vez, havia ficado fora. O Brasil

ocupa o quarto lugar na competição,
corri 11 pontos, cinco a menos do

que a líder Argentina.

Racismo no futebol

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Ieórlcas- Renovação e 1 !'Habilitação

'332-2334 332-5010

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676
,

' 'Centro - GaspárlSC
'

o Moto Clube promove neste do

mingo, a partir das 10 horas, o 30 En

duro Cidade de Gaspar, válido pela III
etapa da Copa Vale de Enduro. Uma

competição' de regularidade com 120
km percurso, e presença confirmada
dos melhores pilotos da região do Vale
do Itajaí. A saída acontece defronte ao .

Posto Avenida na manhã de domingo.
e a prova seguirá em direção ao Gaspar
Mirim, atravessando outras localidades
do município, como Gasparinho Qua
dro, Bateias,Alto Gasparinho, Gaspar
Alto e Garuva. O tempo previsto para,

.

a prova-com chegada no mesmo local
da saída, é de 4h30min.

De acordo com Jerônimo Barbieri,
um dos membros do Moto Clube de

Gaspar, haverá dez postos de controle

para a coleta de dados, já que se trata

de umaprova de regularidade, onde os

pilotos devemmanter amédia de velo

cidade em cada trecho. Os pilotos de

vem, também, estar atentos quanto ao

combustível das motocicletas, levando
gasolina reserva para reabastecimento
durante a prova.

A competição é aberta, por isso o

Moto Clube alerta que as inscrições,
ao preço de R$15,00, poderão ser feitas

até sábado, às 19 horas, através do fone
(47) 9985 0851 com Jerônimo, ou ain
da, no Posto Avenida às 20 horas de

sábado, quando acontece o sorteio da
ordem de largada das máquinas.

O evento conta com o apoio
publicitário de Posto Avenida, Super
mercado Zoni, Quimisa, Point Calça
dos, Hotel e Restaurante Raul' s, Park
Hotel São Vicente e Prefeitura

Municipal de Gaspar.
Etapa do Catarinense

Neste último final de semana em

Brusque, os gasparenses deram um

show nos 160 km de percurso das duas

etapas válidas pelo Campeonato Cata
rinense de Enduro.

O piloto Wilson Pantoni,
disputando na categoria Sênior, chegou
.ern segundo lugar na clas-sificação
geral. Já pela categoria Jú-nior, Jean
Isensee obteve o oitavo lu-gar, e

Jerônimo Barbieri foi o grande
campeão geral das etapas.

1O JeepRaid de Gaspar aconteceno sábado

o Jeep Clube de Gaspar tem o prazer
de convidar os amigos, para participar

, do 10 Jeep Raid de Gaspar nos dias 25 e

26 de agosto de (jUOO. A largada dar-se
á às 14h do dia 2b de agosto sendo que o

primeiro Jeep �everá chegar às 19h

aproximadamente.
·A concentração se dará nas

dependências do RAUL'S HOTEL -

Rua Itajaí - Gaspar/Sr".
'Premiação: Graduados: - Troféu para

os 10 primeiros (Piloto e Navegador);
Júnior: Troféu para os 10 primeiros

(Piloto e Navegador);
,

Estreante: Troféu para os 05

primeiros (Piloto e Navegador).
OBS.: Não poderão participar das

categorias Graduados e Júnior quem não

possuir equipamentos de navegação,
bem como não poderão participar da

categoria Estreante quem possuir
equipamento.

'Troféu para o Jeep Clube com o

maior número de veículos participantes;

'Troféu para o Piloto mais jovem
(deverá ser habilitado); ".

"

'Troféu para o Navegador m�is
Jovem;

. Troféu para o Piloto commais idade

(Experiente);
'Troféu para o Navegador com mais

idade (Experiente);
'Troféu para o Jeep Clube mais

distante;
'Troféu Surpresa (?)
Inscrições R$ 25,00 antecipado até

dia 24/0812000 após esta data será
cobrado R$ 35,00 por participante, com
direito à Camiseta do Evento e Jantar.

Informações e reservaspelo
telefone: (Oxx47) 332-1333 c! Carlão

O,U Sandra.

.

omelhor
preço da região

Buffetcomplefo, �speto Corrid

Segunda a sábado B $ 4,00,
EspeiqCorrido R$ 7,00. Soblemesa grátis

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ElETR�� rÉCN1CA SCHE1DT lTDA
� nstalações Elétricas em geral
� Alta tensão e baixa tensão '

Hotel e Churrascaria Raul's
Fone/Fax: 332-1344/332-0686'332-2252/332-0326

Revele seu

filme em

1 hora

Fone: 332-2277 Fone: 332·0884/332·5721
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·llasci açao de piltar!

Vamos.falar de alguémmuito especial.
Seu modo de viver é bastante diferenciado de

todos nós.
Sendo que viver, pintar, dirigir e fazer de

pequenos momentos, grandesmomentos junto aos

seus familiares e amigos, este artista torna-se

inesquecível a quem o conhece.
Sua arte mostra o colorido alegre que ele conduz

sua vida dando ao seu trabalho grandes toques de
mestre.
No dia dedicado ao artista nos orgulhamos de

falarmos de alguém com uma ramificação familiar. ,

em Gaspar, o qual quem o conhece sabe que ele
nos da grande lição de saber viver, e como este
homem sabe viver.
Pintor e professor, Hélio Hanmemam, conhecido

com seu trabalho em nível nacionai, o qual foi
premiado com a medalha de ouro no Salão
Primavera, em Petrópolis em 14 de outubro de
1995.

Diz ele ter sido esta uma das grande� emoções
de sua vida, pois para ele cada dia que ele vive é
um grande dia, sentindo-se sempre feliz.
Vencendo sempre obstáculos de saúde, mas
passa para todos que com ele convivem. A arte
de pintar lhe faz sentir que a grande felicidade
que está em sabermos colorir as nossas

dificuldades.
A dona Regina, sua secretária, a mãe, as

nossas congratulações por todo este belo
trabalho que ela tão maravilhosamente soube
incentivaro seu filho, sabendo fazer dele este
grande homem feliz.
A você Hélio receba nossa emoção,

desejando, que a grande orquestra de

pássaros te recepcíonetodos os teus dias,
que o colorido de tuas tintas, sejam para
os seus olhos a fascinação domelhor e cada
traço do seu pincel estenda-se diante de
você dando-lhe saúde com a infinita graça
de Deus.
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